

tn de La Rinconada

El municipio despide una Feria de Julio plena de actividades
Crece la afluencia de visitantes y, con ello, la dinamización económica que supone esta celebración



Nuestro municipio contará con un nuevo Plan de Inversiones y Modernización 2018-2022



La XXXII Gala del Deporte corona a José Claudio Sánchez como Trofeo Alcalde 2017

#IGUALDAD múltiples actividades

La Rinconada celebra en junio el mes de la Diversidad, con el izado de la bandera arcoíris como broche a los actos



#HOJA DE RUTA compromiso irrenunciable

La seguridad ciudadana, objetivo prioritario para el Consistorio

El compromiso con la seguridad pública es para La Rinconada un objetivo prioritario. En la localidad, como en muchos municipios de España, el Ayuntamiento

ha sido siempre proactivo implicándose más allá de sus competencias. Así, los recursos para Policía Local se han incrementado año a año.

954 792 413
CIUDADANÍA

Para cualquier
consultas-propuesta-incidencias

Servicio de Atención a la Ciudadanía

A fondo

"El municipio está en continua y permanente transformación y desde el área de Vía Pública un equipo de profesionales velan porque el municipio siempre esté en perfecto estado de revista", destaca el alcalde, Javier Fernández

La Rinconada del futuro: la modernización que nunca cesa

El municipio sigue avanzando con actuaciones permanentes en la vía pública para embellecer y hacer más sostenible y accesible la escena urbana e incidir, con ello, en el aumento de la calidad de vida de la ciudadanía

La Rinconada es un municipio vanguardista, que está en continua modernización, optimizando sus recursos y actuando en la escena urbana para que siempre esté en perfecto estado de revista e incidir así en una mayor calidad de vida de la ciudadanía. Como destaca el primer edil, Javier Fernández, "queremos que La Rinconada sea un gran lugar para vivir y para ello es fundamental que la vía pública esté bien conser-

Estas actuaciones inciden en el refuerzo de la calidad de vida de la ciudadanía, una prioridad municipal



El Centro Histórico de La Rinconada prosigue su proceso de modernización para ser más accesible para la ciudadanía.

vada y mantenida, lo que hace necesarias continuas actuaciones, ya que el deterioro por el uso es inevitable". En este sentido se refirió a que "el municipio está en continua y permanente transformación y desde el área de Vía Pública un equipo de profesionales velan porque el municipio siempre

esté en perfecto estado de revista".

Pero no se trata sólo de conservación, sino que la estrategia que se plantea desde el Consistorio va mucho más allá, modernizando las infraestructuras de la mano de su mantenimiento e incluyen-

do continuas nuevas dotaciones que contribuyen a que la localidad sea cada vez más sostenible y accesible, factores con incidencia directa en la calidad de vida, además de trabajar por embellecer el municipio.

Para ello, el Consistorio cuen-

ta con un importante equipo de profesionales y partidas presupuestarias propias, además de gestionar y canalizar distintas aportaciones de diversos planes dependientes de otras Administraciones. Como destaca el responsable municipal de Urbanismo,

Francisco Manuel Díez, "es importante la colaboración entre Administraciones para conseguir objetivos conjuntos que beneficien al conjunto de la ciudadanía". Por su parte, el edil de Servicios Generales, José Manuel Romero Campos, se refirió a que "recientemente hemos hecho una importante inversión en la renovación de la flota de vehículos de

Recientemente, desde el área de Servicios Generales se ha renovado la flota de vehículos de limpieza

"Es importante el trabajo conjunto de las distintas Administraciones para que se beneficie la ciudadanía"

mantenimiento de la escena urbana, hace unos meses hicimos lo propio con los de recogida de residuos, quiero decir, que analizamos y progresamos en todos los sentidos para que la ciudadanía se sienta satisfecha de haber elegido La Rinconada para vivir".

Plan Supera V

El municipio ha aprobado cuatro proyectos por un montante económico superior a los 800.000 euros con cargo al programa Supera V, dependiente de la Diputación de Sevilla. En concreto, con cargo a esta partida se van a llevar a cabo la sustitución del pavimento de la pista de atletismo del estadio Felipe del Valle, la renovación del asfalto en distintas vías del

municipio, el repintado de los carriles bici en San José y la Avenida de La Unión y una remodelación de las calles San Isidro Labrador y Cristo del Perdón.

El edil de Urbanismo, Francisco Manuel Díez, se ha referido a la transversalidad de este programa, ya que "con el Plan Supera, además de acometer obras necesarias para mejorar la escena urbana municipal, también podemos dinamizar la economía creando puestos de trabajo".



Las obras modernizarán las vías.



Se renovarán los carriles bici.

Renovación de zonas verdes y espacios libres

Otro aspecto fundamental en lo que se refiere al mantenimiento y mejora de la escena urbana es la actuación en parques y demás zonas verdes y de esparcimiento. No sólo los grandes pulmones de la localidad tienen un mantenimiento continuo, sino también los parques de proximidad. Así, reciente-

mente, se ha actuado en el parque Gines, anexo al Centro de Salud de La Rinconada. En concreto, se ha actuado sobre los caminos interiores que se han cubierto de asfalto homigonado, lo que facilita el tránsito para los usuarios del recinto. Además, pensando en los más pequeños, se han modificado las zonas de juegos infantiles, renovando los existentes por otros más modernos.

También se ha actuado en el parque de la Comunidad Económica Europea, conocido popularmente como el del Hogar del Pensionista y en la zona verde ubicada junto al cementerio de La Rinconada. Se ha mejorado la pavimentación de los itinerarios peatonales de albero sustituyendo el mismo por sado de baldosas de hormigón. Igualmente, se han eliminado los setos perimetrales del cerramiento eliminando el bordillo que delimita el parterre y resembrando de césped el mismo, se ha eliminado la zona de estancia canina, se ha instalado una nueva pista de petanca, se han sustituido los equipos de gimnasia biosaludable por otros nuevos, se ha renovado la pavimentación de la zona de juegos con suelo de caucho, a la vez que se han sustituido los accesorios de juego por otros nuevos y se ha modificado el cerramiento de dicho área. Por último, se ha mejorado la dotación existente de bancos y papeleras.



El parque Gines ha renovado su pavimento.

El municipio ha aprobado cuatro proyectos por un montante económico superior a los 800.000 euros con cargo al programa Supera V, dependiente de la Diputación



Una fuente ornamental corona la Plaza de España y da por finalizadas definitivamente la primera fase de las actuaciones

La Rinconada se encuentra trabajando en un Plan de Vivienda Joven para el que hay que estar inscrito en el Registro de Demandantes de Vivienda

#REMODELACIÓN segunda fase

Centro Histórico de La Rinconada

El Centro Histórico de La Rinconada está siendo sometido a una importante modernización que está permitiendo, además del embellecimiento de la zona, mejorar la accesibilidad y la funcionalidad, priorizando el espacio para los peatones. Después de la finalización de la primera fase, está en pleno proceso la segunda, que cuenta con un presupuesto superior a 1,2 millones de euros, que lleva a cabo Emasesa y que está actuando en las calles Maestro Morillo de los Ríos, Madre Teresa, Laguna, Aire, Sevilla, Plaza Rodríguez Montes, Plaza del



Emasesa desarrolla la modernización del casco histórico de La Rinconada.

Mentidero, Carretera Nueva y Francisco García de la Fuente.

Aunque el objetivo inicial era la renovación de la red de saneamiento y abastecimiento de la zona, una vez finalizada la intervención se va a llevar a cabo la eliminación de las barreras arquitectónicas, así como la pavimentación y remodelación de las distintas vías, con la finalidad anteriormente descrita. Todo ello se recoge en un plan integral desarrollado por el área de Urbanismo donde se fomenta la reactivación de esta zona con nuevas actividades económicas, sociales y lúdicas.

Fuente ornamental en Plaza de España

Dentro de la primera fase de las obras que Emasesa está desarrollando en el Centro Histórico de la Rinconada, el Ayuntamiento ha desarrollado actuaciones paralelas como la remodelación de la Plaza de España, con cargo al Plan Supera IV, lo que ha permitido la renovación del mobiliario, iluminación y alcorques, con un resultado vanguardista en el que cobra especial relevancia la eliminación de barreras arquitectónicas.

La guinda era la colocación de una fuente ornamental que corona la plaza y que ha sido instalada recientemente, finalizando, de forma definitiva, las actuaciones en el lugar.

Plan Vivienda Joven

El Ayuntamiento de La Rinconada, a través de la empresa pública Soderinsa Veintiuno, puso en funcionamiento el 25 de enero de 2010 el Registro Municipal de Demandantes de Vivienda por el que se eliminaban las inscripciones y los plazos para solicitar promociones públicas que se activaran en el municipio en los terrenos de La Unión, preferentemente para jóvenes. La principal novedad consistía en que las constructoras que decidieran promover vivienda pública estaban también obli-

gadas a regirse por esta base de datos para adjudicarlas. La Rinconada se encuentra trabajando en un Plan de Vivienda Joven que se presentará próximamente. Desde el Consistorio se insiste en que para participar en las reuniones sobre el Nuevo Plan de Vivienda en los suelos de La Unión que tendrán lugar en septiembre, hay que estar inscrito en el Registro de Demandantes de Vivienda y con los datos actualizados.



El Centro de Formación Juan Pérez Mercader es el lugar en el que informarse.

#INFRAESTRUCTURAS en septiembre abre sus puertas

Las obras del nuevo centro de Alzheimer, en su recta final

El Plan de Fomento del Empleo Agrario (PFOEA), anteriormente conocido como PER o AEPSA, está permitiendo llevar a cabo distintas actuaciones en La Rinconada en las dos vertientes en las que se desarrolla: como Generación de Empleo Estable y como Garantía de Rentas.

medad, así como también de otras demencias. El edificio, que se ubica en el antiguo emplazamiento de la

Cámara Agraria, cuenta con una superficie de 250 metros cuadrados, lo que va a permitir triplicar las instalaciones existentes en la actualidad y a su vez, se pretende que en el futuro consiga la homologación de las plazas con la Junta de Andalucía.

Las actuaciones corren a cargo del propio Ayuntamiento, concretamente a través de su sociedad instrumental, Soderinsa Veintiuno, que ha redactado el proyecto y lleva la dirección facultativa del mismo.

El nuevo centro abrirá sus puertas el próximo mes de septiembre

después de una inversión que ha ascendido a un total de 311.285,95 euros, de lo que 167.000 se destinan a la contratación de mano de obra que está estipulada en 57 contratos de un mes, que se repartirán según lo que dictaminen los plazos de ejecución.

El edificio cuenta con una superficie de 250 metros cuadrados, lo que triplica el espacio del actual

La más destacada, con cargo a la Generación de Empleo Estable, es la construcción de un nuevo Centro de Alzheimer, que permitirá un mejor tratamiento de esta enfer-



Imagen de la última visita al Centro de Alzheimer.



La transformación del futuro Centro de Alzheimer es más que evidente.

En las antiguas cocheras ubicadas en el Centro Municipal de Información a la Mujer, se van a construir nuevas salas para la realización de actividades



El delegado territorial de Fomento de la Junta, Jesús María Sánchez, estuvo en La Rinconada

Los plazos que maneja el Consistorio para el nuevo Parque de Bomberos es que éste sea una realidad antes del final de la Legislatura

#SEGURIDAD junto a la central mixta

Nuevo Parque de Bomberos

La Rinconada trabaja en la construcción de un nuevo Parque de Bomberos, el Parque Central, epicentro de toda la zona norte de Sevilla, junto a la Central Mixta, para completar la Ciudad de la Seguridad y, junto a Policía Local y Guardia Civil, poder prestar servicio a la ciudadanía con la profesionalidad que se hace hasta ahora. Ello agilizará las comunicaciones en caso de cualquier emergencia, con comuni-

cación directa con la carretera anti-gua, la Avenida de La Unión para

Las actuaciones conllevan la construcción de un centro multifuncional en la ubicación actual

enlazar con ambos núcleos, el viaducto y la SE-40. Y cuando ello se produzca, se remodelará el actual

parque existente para construir un centro cívico multifuncional para la barriada de La Paz, que le dará mucha vida a la zona. Recientemente, ha finalizado la redacción del proyecto por parte del Consistorio y ha sido entregado a la Diputación Provincial. Los plazos que maneja el Consistorio contemplan que el nuevo centro sea una realidad antes del final de la Legislatura.



La valla contigua a la Central Mixta indica dónde irá el nuevo Parque.

#COMUNICACIONES mejora del firme

Adecantamiento de las travesías A-8002 y A-8004

En los próximos días, la Delegación provincial de Fomento de la Junta de Andalucía va a realizar dos inversiones importantes en las carreteras Sevilla - La Rinconada - Alcalá del Río (A-8002), a su paso por La Rinconada, y en la carretera Sevilla - San José de La Rinconada - Brenes (A-8004), a su paso por San José.

En ambos casos, las inversiones van a consistir en el fresado y asfaltado del firme actual, lo que permitirá la mejora de la superficie y la optimización de la segu-

ridad en las vías. El presupuesto de las actuaciones se ha valorado en 110.000 euros.

Recientemente, el delegado territorial de Fomento de la Junta de Andalucía, Jesús María Sánchez, ha visitado La Rinconada para anunciar la inversión y las mejoras de las travesías, que pudo conocer en primera persona de la mano del alcalde, Javier Fernández, y los ediles de Urbanismo y Vía Pública, Francisco Manuel Díez y José Manuel Romero Campos, respectivamente.



Javier Fernández se reunió con el delegado territorial de Fomento.

#OBRAS en los ceip mar, pepe gonzález y cmim

Las acciones del PFOEA mejoran instalaciones públicas

Otra línea de actuación se va a llevar a cabo en los comedores escolares de los CEIP Maestro Antonio Rodríguez y Pepe González, así como en el Centro Municipal de Información a la Mujer. Estas obras, financiadas con los Planes de Fomento del Empleo Agrario, en sus variedades de generación de empleo Estable

El comedor del Antonio Rodríguez cuadruplicará su espacio para ubicar a más escolares

y Garantía de Rentas, van a permitir la ubicación de un nuevo comedor en la zona cubierta existente en el patio del colegio Pepe González, lo



El Antonio Rodríguez aumentará el aforo del comedor escolar.

que va a implicar la creación anexa de otra zona cubierta para el uso de los escolares en el recreo, así como el derribo y nueva construcción del comedor del Maestro Antonio Rodríguez, que cuadruplicará su espacio, pasando de 60 a 240 metros cuadrados, con nueva zona de aseos, oficina, vestuario y cuarto para la limpieza.

Por otro lado, en las antiguas cocheras ubicadas en el Centro Municipal de Información a la Mujer, se van a construir nuevas dependen-

cias. Se va a proceder a la demolición de las construcciones existentes y se levantarán dos aulas de formación, una

Dos aulas de formación, una sala polivalente, dos aseos y un almacén, nuevas dotaciones del CMIM

sala polivalente más amplia para usos múltiples, dos aseos y un almacén, lo que mejorará los servicios del centro en cuestión.

EMASESA
metropolitana

TELÉFONO DE ATENCIÓN AL CIUDADANO
902 459 954
24 HORAS AL DÍA. 365 DÍAS AL AÑO
www.aguadessevillaweb.com

#FORMACIÓN dentro del área de desarrollo económico

Empresarios y emprendedores locales conocen nuevas oportunidades de negocio con 'La Rinconada, punto de encuentro empresarial'

Gran participación en las diferentes acciones formativas, encuentros e intercambios, enfocados al tejido empresarial desarrollados durante el primer semestre del año

La Rinconada, punto de encuentro empresarial', es el programa llevado a cabo por el Área de Desarrollo Económico del Ayuntamiento durante el primer semestre del año, a través del cual se ha mostrado a los empresarios y emprendedores locales nuevas oportunidades de negocio y mercados, con el fin de generar eficacia y eficiencia en los negocios de la localidad. Enmarcado dentro de esta programación, se han realizado diferentes acciones formativas, encuentros e intercambios entre empresarios de la localidad, que además de formar y cualificar, permitieron aumentar la visión de negocio y detectar oportunidades comerciales existentes según el sector y ámbito de actuación. La iniciativa se estrenó con un 'Ciclo de Internacionalización', en colaboración con la Agencia Andaluza de Promoción Exterior, Extenda, que contó con un desayuno empresarial, en el que también participó Laboratorios Bio-Dis como ejem-

plo de empresa local con éxito y presencia en más de 40 países, y con tres jornadas formativas, que tuvieron gran acogida por parte del tejido empresarial, con una media de 15 asistentes por sesión y que tenían como objetivo mostrar el amplio abanico de oportunidades de negocio que el comercio internacional ofrece actualmente y las posibilidades y herramientas que las empresas cuentan a día de hoy para abrirse a otros mercados. 'Primeros pasos para la Internacionalización de su empresa', 'Financiación para Proyectos de Internacionalización' y 'Promoción y oportunidades en el mercado exterior en el sector agrícola' fueron las jornadas impartidas.

Centrado en el marketing online y el comercio electrónico se desarrolló otro ciclo sobrepasándose el aforo previsto, que contó con seis talleres, en el que los participantes analizaron las amplias oportunidades y ventajas competitivas que ofrece la venta online así como la



El alcalde, Javier Fernández, y la delegada de Formación, Raquel Vega.

importancia del posicionamiento de la marca en la red. El resultado y cumplimiento del objetivo planteado fue tan positivo que en la clausura los participantes demandaron ampliar el ciclo en una próxima convocatoria y seguir profundizando en las oportunidades y conceptos del comercio electrónico.

El I Salón de la Formación, celebrado en el Centro Cultural de La Villa, sirvió de escenario para los

seminarios de 'Neuromarketing' y 'Cómo financiar un proyecto empresarial' en colaboración con el CADE La Rinconada.

En aras de continuar proporcionando conceptos a empresarios y emprendedores en e-commerce, se organizó el desayuno empresarial 'Claves para impulsar tu empresa al comercio electrónico' en colaboración con Línea Gráfica, donde se explicó de forma práctica y didáctica

ca cómo las empresas pueden transformarse digitalmente y aprendieron a desarrollar su propio modelo y estrategia e-commerce independientemente de su tamaño o sector. La jornada contó con una afluencia de 30 empresarios, completando la asistencia proyectada.

La última formación, desarrollada en colaboración con el CADE La Rinconada y enmarcada en el programa, ha tratado sobre 'Marketing kickoff' e indagado en las oportunidades que el marketing digital ofrece actualmente.

La delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega, tras el éxito conseguido en las jornadas, anuncia que se está trabajando en una nueva temporada de La Rinconada, Punto de Encuentro Empresarial. "Queremos que cualquier persona empresaria o emprendedora tenga un espacio a su disposición donde formarse, establecer relaciones conducentes a ventas con otros empresarios o instituciones y al mismo tiempo, estar al día de la información y oportunidades que nuestro territorio ofrece desde el punto de vista del desarrollo económico. En este eje seguiremos profundizando con nuevas acciones de cualificación y cursos donde queremos dar respuesta a demandas de formación empresarial y sectores emergentes al tiempo que propiciando networking y reuniones para la generación de sinergias positivas para el municipio en términos de desarrollo".

Finaliza la cuarta edición de Vives Emplea y comienza una nueva selección

La cuarta edición del programa Vives Emplea La Rinconada, que desarrolla la Fundación Acción contra el Hambre, con la colaboración y cofinanciación del Ayuntamiento de La Rinconada, el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y el Fondo Social Europeo, tras seis meses de trabajo, formando y buscando la empleabilidad de los participantes, ha llegado a su fin. La delegada de Empleo, Raquel Vega, hace una valoración muy positiva de la edición y felicita al grupo "por su esfuerzo, evolu-

ción y crecimiento, en un programa donde la persona es el corazón de todas las acciones. Todo usuario concluye mejor que empieza, con más habilidades y con más opciones de empleabilidad, dando mucha importancia a la cualificación en competencias". Además, afirma que se realizará una quinta edición. "Seguiremos colaborando con Acción Contra el Hambre en este formato innovador y muy práctico con objetivo de elevar la inserción formativa y laboral". Esta edición comenzó

el pasado mes de enero con un equipo muy diverso de 25 personas, de diferentes edades, intereses, dedicadas a distintos sectores profesionales, pero con el mismo objetivo, el de desarrollar su talento, orientar su carrera profesional y establecer un compromiso de búsqueda de empleo. La técnica de Inclusión sociolaboral Vives Emplea La Rinconada, Alicia Parejo, asegura que "el desarrollo del proyecto ha tenido un impacto muy positivo en las personas participantes; un 32 por ciento han encontrado trabajo, algunos aún se encuentran en procesos de selección, que esperamos fructifiquen en los próximos días, y un 24 por ciento han decidido continuar con sus estudios y se han matriculado en grados superiores y cursos de FPE". Adaptando las competencias trabajadas a las necesidades del grupo, durante estos meses, se ha logrado fomentar el desarrollo personal de los participantes, aprendiendo a identificar sus potencialidades y carencias frente a las dificultades de inserción laboral, fortaleciendo su autodescubrimiento, la autoestima y automotivación, definiendo sus objetivos y movilizándose para conseguirlos. A nivel formativo han mejorado sus habilidades en el uso de redes sociales e Internet, portales de empleo, LinkedIn, así como el enfoque y la realización de currículum, cartas de presentación, entrevistas de trabajo, reforzadas con role playing, dinámicas grupales y test psicotécnicos.



Imagen de la última acción formativa de Vives Emplea.

#ACCIÓN realizado por el cade

Jornada formativa sobre 'Marketing Kickoff'

El Centro Andaluz de Emprendimiento de La Rinconada, CADE, junto con el área de Formación, ha desarrollado una jornada sobre 'Marketing Kickoff', que cierra esta edición de 'La Rinconada, punto de encuentro empresarial'. En ella, los participantes, emprendedores en proceso de desarrollar su idea de negocio, responsables de marketing con pocos conocimientos de las nuevas estrategias de marketing digital y empresarios conscientes de la necesidad de establecer una estrategia de comunicación que les ayude con sus objetivos, han conocido las bases necesarias para desarrollar por ellos mismos acciones que les van a llevar a posicionar mejor su producto o servicio y por lo tanto a conseguir más ventas.



Participantes en esta acción.

La responsable de la zona Sierra Norte y La Vega del Guadalquivir de Andalucía Emprende, María Jesús Nieto, puso la fundación a disposición de los asistentes, "a través de Andalucía Emprende, las empresas y emprendedores andaluces obtienen un servicio de apoyo integral centrado en el asesoramiento, apoyo para la puesta en marcha de los proyectos, alojamiento empresarial, tutorización y formación, por lo que todo aquel que tenga una idea puede dirigirse a nosotros y estaremos encantados de trabajar juntos en el proyecto".

#COMPROMISO el presupuesto creció en 2017 un ocho por ciento

La seguridad ciudadana, objetivo prioritario para el Consistorio

Más presupuesto, convocatoria de nuevas plazas, moción plenaria y reuniones con otras Administraciones e Instituciones marcan la hoja de ruta municipal

El compromiso con la seguridad pública es para La Rinconada un objetivo prioritario. En la localidad, como en muchos municipios de España, el Ayuntamiento ha sido siempre proactivo implicándose más allá de sus competencias. Así, los recursos para Policía Local se han incrementado año a año y nunca, y menos en este ciclo de crisis, se ha dado ni un solo paso atrás mediante recortes en medios o esfuerzos económicos. La inversión en la Central de Seguridad Mixta

para refuerzo de la coordinación entre los cuerpos local y el estatal, los convenios firmados con el Ministerio del Interior o los incre-

La plantilla se va a ampliar con un Oficial y un Agente, lo que permite mayor maniobrabilidad

mentos presupuestarios tanto para la labor de seguridad de la plantilla de Policía local como de los medios



La policía local ya cuenta con un nuevo vehículo.

materiales de apoyo han demostrado que la preocupación y ocupación por la seguridad ciudadana siempre han estado presentes y han sido una máxima.

Sólo en 2017, los datos del Presupuesto municipal incluyen casi un 8 % por ciento más de fondos para la Policía Local, contemplando nuevas plazas de oficial y agente, y continuar el refuerzo de las partidas destinadas a blindar dispositivos, turnos y operativos especiales así como a cumplir con los derechos de la plantilla. Con más dinero, más medios y más policías. Al respecto, el alcalde, Javier Fernández, ha destacado que "llevamos queriendo sacar las plazas para incrementar la plantilla desde 2014, pero el Gobierno de España no nos lo ha permitido hasta ahora".



El alcalde, Javier Fernández, con Fernando Rodríguez Villalobos.

Reunión con la Diputación de Sevilla

A mayores, Fernández, se reunió en la Diputación de Sevilla con su presidente, Fernando Rodríguez Villalobos, a quien le pidió su apoyo institucional

para incrementar la seguridad ciudadana, dado que se trata de una iniciativa que está teniendo refrendo plenario, no sólo en La Rinconada, sino

también en otros municipios. La preocupación derivada a partir de los recortes del Gobierno Central a los cuerpos de seguridad estatales, Guardia Civil y Policía Nacional, fue el eje de la conversación, en la que Villalobos comunicó al alcalde su intención de trasladar esta iniciativa a los órganos de consulta de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) y coincidió con Javier Fernández en que, "mientras que los ayuntamientos están implicándose cada vez más en la seguridad ciudadana, aportando recursos para sus policías locales, el Gobierno Central ha ralentizado su compromiso en la garantía de seguridad de los pueblos con sus políticas de recortes". Fernández destacó que "las entidades locales lo que estamos demandando es más apoyo estatal para que los efectivos de Policía Nacional y de Guardia Civil cuenten con más y mejores recursos para la realización de su labor y que se cubran las plazas vacantes existentes para el incremento de las plantillas de ambos cuerpos".

Moción Plenaria

Además, La Rinconada aprobó por unanimidad una moción plenaria al respecto, sobre la que Fernández destacó que "con esta moción hacemos pública la posición de La Rinconada en las distintas mesas de trabajo con el Gobierno de España y en las Juntas de Seguridad. Esta misma moción se ha elevado a la Diputación Provincial de Sevilla que ha aprobado recientemente una moción similar para el conjunto de Sevilla, al Parlamento de Andalucía, al Congreso y a las Federaciones española y autonómica de municipios y provincias. La Rinconada abandera una posición común de los pueblos ante la errónea estrategia nacional de recortes, excusas administrativas para no convocar plazas y adelgazamiento de la seguridad pública". Como apunta el alcalde, "se trata



Efectivo de la Guardia Civil.

en definitiva del cumplimiento de las obligaciones que corresponden al Ministerio del Interior. La Ley Orgánica 2/1986, de 13 de marzo, de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, determina en su artículo primero que la Seguridad Pública es competencia exclusiva del Estado y que su mantenimiento corresponde al Gobierno de la Nación".

El servicio de guardeses refuerza la vigilancia

Tienen la función de informar a la ciudadanía sobre diferentes comportamientos que pudieran ser objeto de sanción, además de prevenir el vandalismo y comunicar posibles desperfectos que pudiera haber en la vía pública

La Rinconada cuenta con un nuevo

servicio de guardeses, cuya principal función es la vigilancia, principalmente de los parques públicos del municipio, pero que también extenderán su actividad al conjunto de la escena urbana.

Entre sus competencias, destaca velar porque se cumpla la normativa vigente en cuanto a la tenen-

cia de mascotas y recogida de excrementos en la vía pública, así como prevenir el vandalismo, informando a la ciudadanía y, en el caso que fuera necesario, a las fuerzas de seguridad del municipio. Otra de sus funciones, también informativa, aunque en este caso vinculada al área de Servicios Generales, será la de comunicar posibles desperfectos o deterioros del mobiliario urbano, con el fin de que puedan subsanarse.



Los guardeses refuerzan la vigilancia.

Para cualquier consultas-propuesta-incidencias
Servicio de Atención a la Ciudadanía



www.facebook.com/larinconada.web

#SEGURIDAD tras año y medio de trabajo

La Rinconada forma parte del nuevo Consorcio Provincial de Bomberos

Está integrado por dieciséis municipios y por la Diputación de Sevilla y garantiza la racionalización de los recursos económicos y la prestación de un servicio público de calidad

Después de un año y medio de trabajo participativo en el que siempre ha imperado la búsqueda del consenso entre todas las partes, el nuevo Consorcio de Bomberos de la Provincia de Sevilla ha iniciado su camino, y lo ha hecho con la firma del convenio fundacional por parte de seis municipios mayores de veinte mil habitantes, entre los que se encontraba La Rinconada, otros diez con población por debajo de ese baremo, y por la propia Diputación de Sevilla.

Los municipios adheridos son Écija, La Rinconada, Los Palacios y Villafranca, Carmona, Mairena del Alcor, Morón de la Frontera, Constantina, Fuentes de Andalucía, Herrera, Cazalla de la Sierra, Puebla de los Infantes, El Pedroso, Aguadulce, La Navas de la Concepción, Real de la Jara y El Ronquillo. Otros treinta y tres municipios no han podido decidir si quieren o no participar, porque ya tienen delegadas sus competencias en la Mancomunidad de Servicios del Aljarafe, otros treinta no pueden participar por ley, ya que se encuentran inmersos en planes de ajuste y, por último, hay



El alcalde, Javier Fernández, junto al presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos.

otros municipios mayores de veinte mil habitantes que, en el ejercicio de su autonomía municipal, prefieren seguir prestando ellos el servicio, en el que son competentes por ley.

La localidad estuvo representada por el alcalde, Javier Fernández, que estuvo acompañando al presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos y a la diputada de La Rinconada,

Trinidad Argota. Durante su intervención en el acto, Villalobos ha enfatizado precisamente esa 'participación y consenso en torno al Consorcio como figura idónea de gestión que ha existido entre los grupos políticos de la Diputación, entre los alcaldes y alcaldesas de la provincia y entre los propios profesionales'.

Por su parte, el primer edil rincorero destacó que 'se trata de un

ente que garantiza la racionalización de los recursos económicos y la prestación de un servicio público de calidad para la ciudadanía, para ir más allá en la cooperación económica, técnica y administrativa, en materia de prevención y extinción de incendios'.

En relación con los plazos de constitución de la nueva entidad, los Estatutos del Consorcio ya han sido publicados en el Boletín Oficial

Bomberos profesionales desde octubre

El pasado mes de octubre, el primer edil y el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, acompañados por la diputada provincial encargada del área de Servicios Públicos Supramunicipales, Trinidad Argota, así como personal de los Cuerpos de Seguridad y de los equipos de gobierno de ambas Administraciones, firmaban un convenio para dotar de bomberos profesionales al parque de la localidad, integrado en el Sistema Provincial de Extinción de Incendio. Con la firma de este acuerdo, desde el pasado 1 de octubre, el municipio cuenta con 10 bomberos profesionales de Diputación, 24 horas al día 365 días al año. Hay un retén de dos bomberos profesionales. "Este convenio nace del trabajo conjunto de dos administraciones públicas y es uno de los más importantes que firmaremos en esta legislatura.

de la Provincia y si no hay alegaciones, en pocas semanas todo estará a pleno rendimiento.

Por último, Villalobos aprovechó para reivindicar 'que se nos respete la autonomía local en la gestión de nuestros propios recursos económicos, para destinar el superávit también, por qué no, a mayores dotaciones de equipos e infraestructuras para el servicio de prevención y extinción de incendios, a comprar camiones o material para estos profesionales, porque esto no incrementa gastos de estructura, sino que más bien los optimiza'.

#DESARROLLO ECONÓMICO jornada formativa

Reunión de coordinación entre las ciudades que han recibido fondos FEDER

El alcalde, Javier Fernández, y la responsable municipal de Economía y Hacienda, Raquel Vega, estuvieron en Martos (Jaén) para abordar una línea de trabajo conjunta que permita optimizar los proyectos

El Ayuntamiento de La Rinconada ha suscrito un 'Manifiesto por la colaboración entre Entidades Locales DUSI' para impulsar el trabajo de forma colaborativa entre ciudades, que podría derivar en la creación de una red de territorios EDUSI, firmado por todos los territorios que han recibido fondos europeos.

El encuentro, que tuvo lugar en la localidad jiennense de Martos, contó con la presencia del alcalde, Javier Fernández, y de la responsable municipal de Economía y Hacienda del Consistorio, Raquel Vega, y supuso la celebración de una jornada con un programa de conferencias y sesiones en las que se dio a cono-



La Rinconada también acogió unas jornadas formativas EDUSI.

cer las oportunidades de colaboración conjunta para el trabajo en red y se informó sobre cómo presentar

una estrategia DUSI y facilitar su elegibilidad.

El evento contó con la represen-

tación de los diferentes agentes sociales, vecinales y económicos del territorio, así como los agentes públicos directores de la EDUSI, autoridad de gestión y organismo intermedio de gestión.

Fernández destacó que "todos los municipios que hemos recibido fondos EDUSI hemos trabajado conienzudamente en la presentación de un proyecto que ha sido valorado muy positivamente y la puesta en común de ese trabajo para que todos podamos aprovechar sus potencialidades permite una optimización de las diferentes estrategias".

Por su parte, en palabras de la delegada de Economía, Raquel Vega, "en La Rinconada trabajamos en

una visión integrada y táctica global para nuestro municipio a largo plazo, con horizonte en 2022. Con un modelo de ciudad que coincide con el valor que Europa otorga a la sostenibilidad, las ciudades inteligentes desde la implantación de avances

El proyecto local ha sido valorado entre los cinco más destacados de Andalucía

tecnológicos y muy singularmente, la inclusión social".

El proyecto de La Rinconada 'Ciudad Única, La Rinconada 2022' ha captado 5 millones de euros de fondos de Europa tras una dura competencia a nivel nacional, estando entre los cinco mejores de toda Andalucía, según indican desde la Dirección General de Fondos Comunitarios del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas del Gobierno de España.

#BIENESTAR SOCIAL **compromiso irrenunciable del consistorio**

Mantiene en verano la garantía alimentaria a los menores de las familias más necesitadas

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, recuerda que “ningún niño y niña se va a quedar sin comer durante el periodo estival”

El Ayuntamiento de La Rinconada ha renovado el año más su programa de garantía alimentaria para las familias más vulnerables del municipio en el periodo estival, en el que los comedores escolares permanecen cerrados. Así, desde la institución local encabezada por Javier Fernández, se entregarán unos vales con un importe económico canjeable por alimentos en un establecimiento local. El Consistorio ha optado por este sistema en lugar de abrir los comedores escolares en verano, ya que el impacto social es mayor al abarcar a toda la unidad familiar; destaca el responsable municipal de Bienestar Social, Antonio Marín.

Como explica el propio Marín, que también asume las competencias municipales en materia de

Educación, “los comedores escolares son herramientas de conciliación que se suman a otras iniciati-



El área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Rinconada.

vas, como las aulas matinales, para las que tienen prioridades los niños y niñas cuyos padres y madres están trabajando”. “Entre las plazas, continúa, se reservaba un porcentaje previamente establecido para casos de especial relevancia social y casos de violencia de género”. Desde hace unos años, debido a la grave situación de crisis, la Junta de Andalucía implantó un programa específico denominado SYGA para que el alumnado más vulnerable tuviera acceso a una plaza de comedor que asegurase su alimentación diaria.

El plan SYGA abarca el curso escolar, de septiembre a junio, lo que plantea la problemática de qué hacen los niños y niñas con mayores dificultades durante los meses estivales. Las alternativas son que siga abierto el comedor o, como han

hecho los socialistas rinconeros, por una cuestión puramente ideológica que fomente la igualdad y la no discriminación, crear unos vales con una cuantía económica que se puedan canjear en un comercio local por productos de primera necesidad. Como subraya Fernández, “esta medida posee un carácter integrador que dignifica a quienes la reciben, que agradecen profundamente el anonimato”.

Un total de 231 menores se benefician de esta acción, que se amplían a 600 con el núcleo familiar

En total, el número aproximado de menores que se benefician de esta iniciativa municipal es de 231, lo que amplía la repercusión a más de 600 personas, al estar incluidas el resto del núcleo familiar, según se desprende de las unidades padronales. El coste para la institución local socialista es de 31.000 euros.

#POLÍTICA SOCIAL **sector de alta empleabilidad**

La Rinconada suscribe un acuerdo con la Junta para mejorar y agilizar la Ley de Dependencia en la localidad

En nuestra localidad la Ley de Dependencia genera 100 empleos directos e indirectos para atender a cerca de 500 personas dependientes

El Alcalde de La Rinconada, Javier Fernández ha suscrito recientemente un convenio de colaboración enfocado en contrarrestar los recortes que el gobierno central viene llevando a cabo en las políticas relativas a la Ley de Dependencia. Estos recortes han supuesto una merma de 625 millones de euros desde el año 2012.

Dicho acuerdo ha sido firmado a tres bandas por la Diputación de Sevilla, la Consejería de Igualdad y Política Sociales y los municipios de

más de 20.000 habitantes de la provincia de Sevilla. Los objetivos principales de este plan aprobado por el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, son avanzar en la atención de las personas sin prestación reconocida así como reducir los tiempos de respuesta para mejorar y agilizar los procesos de reconocimiento de situaciones de dependencia. Esta nueva estrategia tendrá un carácter anual y cuenta con un presupuesto autonómico de 25 millones de euros que permitirá

atender en Andalucía a más de 234.000 personas hasta finales de año.

Javier Fernández ha calificado de “gran apuesta” esta iniciativa y ha especificado lo que supone concre-

El papel que juegan los ayuntamientos en la prestación de asistencia ha sido muy valorado

tamente para nuestra localidad, “este convenio permite mantener nuestro compromiso con las personas con dependencia en un municipio como el nuestro donde existen más de 5 millones de inversión. Se mantienen más de 100 empleos directos e indirectos que garantizan la atención de las casi 500 personas dependientes que hay en nuestra localidad”.

Durante el acto, se ha valorado de manera muy positiva el papel de los ayuntamientos y sus servicios sociales comunitarios como una puerta de entrada al sistema.



Trabajo entre Administraciones que permite el beneficio ciudadano.

#VERANO **tradición anual**



Los usuarios del Patronato de Personas con Discapacidad.

Vacaciones en Islantilla para 57 personas usuarias del Patronato con Discapacidad

Una de las actividades más esperadas por los usuarios del Patronato Municipal de Personas con Discapacidad dentro de la programación de actividades es su estancia en Islantilla. Durante una semana, 57 usuarios del Centro Ocupacional de Torreparedas, el Centro de Día y la Residencia de Adultos acompañados de 18 monitores disfrutaron de un estancia hotelera donde desde luego no les ha faltado el entretenimiento ni ha habido lugar para el aburrimiento. Durante toda la semana han desarrollado una completa programación con actividades de lo más variadas que incluían deporte, baile, animaciones en la piscina, partidos de waterpolo y como no podía ser de otra forma jornadas de playa aprovechando el buen tiempo. Una ocasión única para hacer turismo entre amigos cono-

ciendo la localidad donde se alojaban y su entorno natural. Durante su estancia han recibido, como viene siendo habitual cada año la visita del delegado de Bienestar Social, Antonio Marín, y del alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, para conocer las instalaciones donde se están alojando estos vecinos además de confirmar el buen desarrollo de la actividad y mostrar el respaldo que desde el Ayuntamiento se ofrece al Patronato y a sus usuarios. Fernández declaró que “tanto el Patronato como sus usuarios van a encontrar siempre en el Ayuntamiento una administración cercana y que no va a escatimar ni esfuerzos ni recursos en garantizar su bienestar. Forma parte de nuestro ADN estar siempre al lado de los colectivos más vulnerables de esta sociedad.”

#COMERCIO de la mano de radio rinconada

☒ Quetodoquedeencasa llega a su fin con satisfacción de los comerciantes y éxito de participación de la ciudadanía

3.791 personas participaron en el sorteo de la gran cesta final y 5.300 se llevaron regalos de una campaña que contó con 500 establecimientos locales

La campaña desarrollada por Radio Rinconada y el área de Comercio del Ayuntamiento de La Rinconada #Quetodoquedeencasa ha llegado a su fin con la celebración de los últimos eventos en el entorno de la calle Córdoba y la calle San José, donde se ha seguido premiando la fidelización a los establecimientos de la localidad, se ha ofrecido un altavoz para promocionar su negocio a los comerciantes y se ha producido el sorteo final de la gran cesta de productos cedidos por todo el tejido comercial local, que ascendía a 138



El delegado de Comercio, Rafael Reyes, con varios comerciantes.

regalos y cuyo valor estimado superaba los 4.000 euros.

El parque de Los Pintores fue el escenario de la primera cita, con la presencia de distintos comerciantes de la zona cuyo denominador común de la mayoría de ellos, es la larga tradición y tiempo que sus negocios llevan funcionando. "Hablamos de una de las zonas comerciales históricas del núcleo de San José y en ella residen algunos de los establecimientos con una trayectoria más larga", destacaba el responsable municipal de Comercio del Ayuntamiento de La Rinconada, Rafael Reyes. Y el jueves, en una cita celebrada en la calle San José, próxima a la rotonda del Bulevar del

Almonazar, también coincidieron algunos establecimientos que llevan muchos años trabajando este sector en el municipio. "La Rinconada es históricamente un municipio en el que el comercio ha jugado un papel fundamental en la dinamización económica y la creación de puestos de trabajo", continuaba el edil del ramo.

Fue precisamente Rafael Reyes quien puso el broche de oro al programa, hablando en directo a través de las ondas de Radio Rinconada antes de la celebración del sorteo de la cesta, que se ha ido completando a medida que se desarrollaba el programa y que eligió por sorteo a Juana Moreno, que había realizado su compra en Mercería José Mari, en el entorno de la barriada La Paz, como ganadora de la gran cesta de regalos, que deberá recoger en todos los establecimientos participantes.

#Quetodoquedeencasa, en cifras

Si se analizan los números de la campaña #Quetodoquedeencasa, el resultado puede catalogarse de éxito, no sólo por la satisfacción generalizada de los comerciantes, cuyo número de participantes ha superado los 500 establecimientos, de los que 146 han pasado por el stand de Radio Rinconada, y el área de Comercio, sino por la aceptación que ha tenido por parte de la ciudadanía. Así,

3.791 personas han depositado su papeleta en la urna para el gran sorteo de la cesta el último día del programa, un número que aumenta si se habla de los rascas entregados, con un total aproximado de 5.300 personas que se han llevado regalos, entre bolsas, camisetas, monederos, pizarras y sandwicheras. Cabe recordar que cada papeleta se entregaba por cada cinco euros de com-

pra en un establecimiento de la localidad, mientras que el ticket de más de tres euros daba derecho a un rasca con regalo seguro.

Respecto al programa de Radio Rinconada, ha visto pasar por las ondas a casi 150 comercios del municipio, que han informado de sus productos y servicios. Estas cifras son aún más espectaculares si se analizan los impactos y la repercusión de la campaña en Redes Sociales, una herramienta fundamental para la finalidad promocional y divulgativa que tenía este programa. Así, han

jugado un papel fundamental en el desarrollo de la campaña de comercio #QTQEC. Durante la duración de la campaña, Facebook ha sido la red social mayoritaria a través de la cual se han ido avanzando las diferentes zonas donde se iba a desarrollar las acciones, las imágenes de los días en los que se llevaban a cabo los programas y los regalos que poco a poco han ido configurando la Gran Cesta Final.

Según los datos ofrecidos por esta red social, gracias a las 143 entradas que se han publicado en Facebook, se habría

alcanzado a un total de 427.410 personas que en algún momento de la campaña han consultado las publicaciones. En cuanto a la red social Twitter, los tuits publicados con el hastag #QTQEC habrían tenido un alcance total de 62.182 impresiones.

De los espacios de Radio Rinconada disponibles, las estadísticas estiman que en torno a 45 programas han sido descargados. En torno a las publicaciones entre Facebook de Comercio, Radio Rinconada y La Rinconada Web ha habido cerca de 200 entradas.

#EVENTO en el mes de septiembre

El área de Comercio presenta la nueva 'Rinconada Fashion Week'

La III edición de 'La Rinconada Fashion Week', que tendrá lugar desde el 5, con la celebración del primer casting, al 30 de septiembre próximo, se presentó oficialmente a los comerciantes en lo que supuso la primera toma de contacto de este evento, plenamente consolidado, y que supone una importante oportunidad de dinamización del comercio local, concretamente para el sector de la moda y la belleza. En la actualidad,

hasta el próximo 8 de septiembre, está abierto el plazo de inscripción para aquellos comercios que lo deseen. El delegado del ramo, Rafael Reyes, se reunió con una amplia representación del tejido comercial local y les expuso las novedades que tendrán lugar en el evento para la edición 2017. Así, se va a desarrollar un desfile único, que tendrá lugar la noche del 30 de septiembre en el tercer tramo del Bulevar del Almonazar; aprove-

chando la Casa de la Música como backstage. Ello supone un cambio de localización y horario respecto a la pasada edición. "Este año cambiamos la dinámica para organizar una gran 'Fiesta de la Moda', con Dj en directo y distintas actividades", como destaca el edil de Comercio. Por otro lado, 'La Rinconada Fashion Week' mantiene su apuesta por la formación y, en esta edición, se ofrece, de forma gratuita para los comerciantes interesados, un curso nivel experto en 'Community Manager' orientado a los sectores participantes. Por último, se va a desarrollar el concepto de publicidad Inbound, como método de dinamización y fidelización de la clientela. Reyes destacó que "seguimos apostando por el comercio local, innovando continuamente con nuevos eventos y perfeccionamiento de los ya existentes, buscando poner a disposición del sector las técnicas más novedosas y las diferentes herramientas existentes para contribuir a su dinamización e incrementar las ventas".

En esta edición se va a poner el acento también en los eventos privados organizados por cada comercio, que arrancarán el 18 de septiembre y que permitirán reforzar la finalidad de esta campaña.



Rafael Reyes, con los representantes de la Asociación.

Constituida oficialmente la Asociación de Comerciantes del núcleo de La Rinconada

El núcleo de La Rinconada cuenta ya oficialmente con una asociación de comerciantes, que tiene la finalidad de sumar sinergias a la hora de participar en eventos, visibilizar el tejido comercial existente en el municipio y dinamizar la actividad de este sector que supone un importante motor económico para La Rinconada a la par que genera numerosos puestos de trabajo. Los primeros contactos entre comerciantes se produjeron en el mes de mayo, pero no ha sido hasta ahora cuando se ha dado oficialidad a la asociación, que estará presidida por José Luis Mejorada. El área de Comercio se ha reunido en numerosas ocasiones, a lo largo de estos

dos primeros años de Legislatura, con los comerciantes del núcleo de La Rinconada para insistir en lo beneficiosa que resulta su participación y en los beneficios que trae consigo la unión del tejido, por lo que se cumple así uno de los objetivos marcados para este ejercicio. El delegado de Comercio, Rafael Reyes, ha mostrado su "satisfacción" por la puesta en marcha de la asociación y ha destacado que "unir siempre es positivo y el hecho de que desde el tejido comercial de La Rinconada se trabaje de forma conjunta va a permitir optimizar los recursos y mejorar el rendimiento del conjunto del tejido comercial de este núcleo de población".



El delegado de Comercio, Rafael Reyes, en una reunión con comerciantes.

#EMPLEO nueva remesa

El Consistorio sigue incorporando personal con cargo a los programas Emple@Joven y +30

Entre el 2 de mayo y el 6 de julio, un total de 31 personas han firmado un contrato laboral con el Ayuntamiento

Los programas Emple@Joven y +30, Dependientes de la Junta de Andalucía, permiten ofrecer una oportunidad laboral a más de 100 personas entre 18 y 29 años, y a casi 70 personas de 30 años en adelante, respectivamente en La Rinconada.

Desde su aprobación, las personas contratadas se han ido incorporando progresivamente a las distintas dependencias municipales. Así, desde el pasado dos de mayo y hasta el seis de julio, una nueva remesa de 31 personas ha pasado a formar parte de la plantilla municipal. Los beneficiarios de estos planes enfocan su función a determinados aspectos. Desde el Gobierno local se ha presentado una estrategia integral cuyo objetivo es contri-



Javier Fernández recibió a los beneficiarios en el Salón de Plenos.

buir a hacer de La Rinconada una ciudad más habitable, completando la revalorización y promoción de los espacios verdes, dotando a la localidad de nuevos equipamientos

y usos de carácter público, sensibilizando a la ciudadanía sobre el uso sostenible y eficiente de los espacios públicos, promoviendo hábitos higiénico - saludables, favorecien-

do la mejora e innovación en la prestación de los servicios municipales, desde la óptica integradora de los sectores poblacionales menos favorecidos incidiendo en la mejora de la cohesión social. De este modo, las personas contratadas desarrollarán actuaciones concretas encaminadas a tales objetivos.

En Emple@Joven, se han incorporado diecinueve personas en ocupaciones como Técnico en Organización y Administración de Empresas, Barrendero, Orientador Laboral, Administrativos, Auxiliar de Enfermería en Geriatría, Asistente Domiciliario, Trabajador Social, Empleado de Archivo y Biblioteca y ayudante de Biblioteca. Respecto al +30, se han incorporado doce personas con ocupaciones de Jardinero, Carpintero, Pintor, Personal de Limpieza, Barrendero, Orientador Laboral, Bibliotecario, Ayudante de

Realización de Espectáculos, Auxiliar de Enfermería, Asistente Domiciliario e Instalador Electricista.

El alcalde, Javier Fernández, se reunió con los beneficiarios de estos programas de Empleo. Fernández destacó que "como empleados de una Administración pública que sois tenéis la responsabilidad de ser la imagen pública del

Desde el Gobierno local se ha creado una estrategia integral que contribuya a una Rinconada mejor

municipio y valorar que es dinero público y por tanto de todos los ciudadanos".

Además volvió a recalcar que "estos planes buscan fomentar la empleabilidad, dar una oportunidad de adquirir una primera experiencia laboral como es el caso de los jóvenes y, por otro lado, dar un impulso a vuestro currículum y profesión en el caso de los mayores de 30 años".

#SODERINSA funciona desde mediados de 2014

La Agencia de Colocación de La Rinconada mantiene su lucha contra el desempleo

34 personas han encontrado trabajo, a las que habría que sumar otras 18 en proceso de selección y 43 puestos pendientes de ser cubiertos. 200 empresas, muchas de ellas en más de una ocasión, han usado este servicio gratuito

El Ayuntamiento de La Rinconada, a través de Soderín Veintiuno, a mediados de 2014, amplió sus recursos para promover la inserción y luchar activamente contra el desempleo implantándose como Agencia de Intermediación Municipal con la empresa privada.

Se trata de un servicio nuevo y

gratuito, tanto para demandantes de empleo inscritos en la Agencia, como para las empresas ofertantes, cuya finalidad es ayudar en la gestión e interacción para la inserción laboral. De este modo, las empresas que deseen incorporar a trabajadores tienen a su disposición un recurso sin coste económico, instalaciones o

del propio tiempo empleado en la selección.

Desde entonces, un total de 200 empresas ofertantes de diversos sectores, han hecho uso de este servicio sin coste económico, en muchos casos en más de una. "El objetivo en todo momento ha sido y es satisfacer a las empresas ofertantes con los

posibles candidatos que les enviamos, además de conseguir la máxima inserción laboral entre las personas desempleadas de nuestro municipio", destaca la delegada de Empleo, Raquel Vega. 34 personas han encontrado trabajo gracias a este servicio, a las que habría que añadir otras 18 que se encuentran en proceso de selección y 43 puestos pendientes de ser cubiertos.

Así mismo, 2.863 personas demandantes de empleo, se han inscrito en este servicio como una alternativa más en su búsqueda, orientándoles y asesorándolos durante el proceso.

Raquel Vega, ha comentado al respecto que "aunque las competen-



Agencia de colocación.

cias en materia de empleo no son municipales, se trata de un tema que nos preocupa y ocupa como prioridad absoluta y, por eso, no dejamos de poner en marcha iniciativas y programas que ayuden a mejorar la empleabilidad".

La formación, herramienta esencial para la inserción laboral

Las becas Primera Oportunidad, las No Regladas y las Erasmus + complementan la línea de actuación del Ayuntamiento en esta materia

El Ayuntamiento sigue trabajando en diferentes programas formativos de cara a optimizar la preparación a la hora de buscar trabajo. Como destaca el responsable municipal del área, Raquel Vega, "seguimos creyendo en la formación como herramienta imprescindible en la búsqueda activa de empleo para aumentar las posibilidades de acceso al mercado laboral". Entre las líneas de actuación que lleva a

cabo el Consistorio cabe destacar las ayudas conocidas como becas 'Primera Oportunidad', que "suponen un primer contacto de los estudiantes con el trabajo que tendrán que realizar, lo que les sirve para adquirir la experiencia que van a demandarles las empresas y, además, recibir una compensación económica por ello", como destaca el alcalde, Javier Fernández. Esta iniciativa, dotada presupuestariamente con 65.000 euros sirve para que en la actualidad 11 personas estén haciendo prácticas en diferentes departamentos municipales, que se suman a otras seis que ya han finalizado.

Por otro lado, el Gobierno local desarrolla otras ayudas como las Becas de Formación no Reglada en centros y academias homologadas, que gestionadas por el área de Empleo en coordinación con el área de Bienestar Social, financian parte de las acciones formativas que conducen a la obtención de certificados de profesionalidad, de carnets profesionales o de diplomas o certificados de cualificación profesional, teniendo preferencia las acciones formativas que van a desarrollarse en academias o centros homologados de la localidad. Hasta el momento, 10 personas se benefician de ellas en La Rinconada. Asimismo, cabe destacar las becas Erasmus +, que cuentan con fondos europeos, destinadas a realizar prácticas en el extranjero y que se coordinan conjuntamente con los cuatro IES de la loca-



El Ayuntamiento ofrece diferentes tipos de becas.

lidad con la finalidad de mejorar la cualificación profesional, técnica y lingüística. En el bienio 2015-2017, se han pro-

ducido 16 moviidades de estudiantes, mientras que para 2017-2019 hay aprobadas 25 plazas.

#IGUALDAD 28 de junio

El izado de la bandera arcoíris en La Unión culmina los actos del mes de la Diversidad

La Rinconada reafirma su compromiso con la igualdad con numerosas actividades para conmemorar el Día Internacional del Orgullo LGTBI

El 28 de junio se celebra el Día Internacional del Orgullo LGTBI, pero La Rinconada ha querido ir más allá y ha declarado el Mes de la Diversidad, reuniendo múltiples actividades para la visualización y respaldo a este colectivo. Así, al Punto Visible LGTBI, inaugurado el pasado 11 de enero, ubicado en el área de Igualdad, que fue el primero en la Red de Municipios Orgullosos de Andalucía y que presta servicio los martes y los miércoles alternos, en horario de 16.30 a 18.30 horas, y con el que también se puede contactar vía email en lgbti@aytorlarinconada.es o en el teléfono 955 79 05 34, se han sumado una serie de actos, talleres, teatro, cine y literatura.

El acto central, que ha servido como culmen de todas las actividades informativas y reivindicativas por la igualdad de las personas, fue la izada de una gran bandera LGTBI, que este año ondeará en el mástil de La Unión –de 40 metros de altura– y tiene unas dimensiones de 10x15 metros, la más grande colocada en Andalucía. El acto, en el que también se leyó una Declaración

Institucional, a cargo de Óscar Gallardo. El alcalde, Javier Fernández, que encabezó el acto, destacó que “estamos comprometidos por la igualdad, en acercar a las personas, por ello celebramos este acto en La Unión, que significa precisamente eso, lazos que visibilicen la diversidad”. En este sentido, el primer edil mostró su respaldo a los diferentes colectivos que han participado en las diferentes actividades y recaló que “En La Rinconada estamos y vamos a seguir estando orgullosos”.

La delegada de Igualdad del Consistorio, Noelia Ramírez, ha destacado que “La Rinconada tiene un compromiso con la igualdad real entre todas las personas y trabajamos para fomentar propuestas y medidas concretas que ayuden a garantizar esa igualdad en el colectivo LGTBI”. Para ello, “nos hemos adherido a la Red de Municipios Orgullosos y somos Punto Visible LGTBI para facilitar la interacción con aquellas personas que lo necesiten”.

También tomaron la palabra el presidente de la asociación Adriano

Antino, Pablo Morterero que destacó que “La Rinconada se ha convertido en una referencia dentro de la Red de Municipios Orgullosos”, y la responsable municipal de Chrisallys, María Orellana, que agradeció “el esfuerzo y compromiso que siempre ha demostrado el Ayuntamiento con el colectivo LGTBI”.

Entre las actividades que se han

Las asociaciones quisieron agradecer al Consistorio su compromiso con los colectivos LGTBI

celebrado, cabe destacar el taller sobre la Diversidad Sexual, a cargo de la Asociación Adriano Antino, en el que se invitó a reflexionar sobre el modelo sexual binario heterosexista imperante, trabajando sobre las distintas orientaciones sexuales e identidades de género.

Otro protagonista fue el cine con temática LGTBI. La asociación DeFrente hizo una selección de los cortos presentados a su certamen ‘La



La bandera Arcoíris lució en el mástil de Pago de Enmedio.

Pecca, Pequeño Certamen de Cine de Ambiente’, que este año cumplía su décima edición, para proyectarlos en el Centro Joven La Estación. En concreto, fueron cinco cortos de diferentes países, algunos premiados en diversos certámenes a nivel internacional, que dieron paso posterior a una mesa redonda para comentar e intercambiar opiniones de las proyecciones que encabezó la presidenta de la asociación DeFrente, Inmaculada García. El cuento ‘Martín y la tarta de chocolate’, del autor Julián Guerra, se presentó en la Hacienda Santa Cruz. El libro es un cuento infantil, que relata la aventura de preparar un cumpleaños, pero que tiene la peculiaridad de reflejar una familia homoparental. Según el escritor, licenciado en Filología Hispánica y profesor de Secundaria, no existen cuentos infantiles que muestren las nuevas realidades, los nuevos modelos de

familia, por lo que era necesario. “El libro es idóneo para todos los niños, no sólo para familias homoparentales, para que sean conscientes de la diversidad familiar y así prevenir el rechazo, porque los cuentos enseñan y educan”. También la asociación Chrisallys impartió un taller sobre Identidad de Género. En él, se aclararon conceptos, diferencias entre orientación sexual e identidad de género y se destruyeron mitos. María Orellana, presidenta del colectivo, explicaba al respecto que “en la actividad se interactuó con los participantes y se les puso en diferentes situaciones para que comprueben y entiendan por un momento como es nuestra realidad”. Por último, el Centro Cultural Antonio Gala sirvió de escenario para que la asociación ‘New Boom Culture’ representara su adaptación al teatro de la biografía de Lili Elbe, la primera mujer transexual con genitales reconstruidos.



Proyecto de cine ‘La Pecca’.



Taller de Adriano Antino en la sede de AMAF.



Taller de Chrisallys en el Pablo Picasso.



Presentación del libro sobre diversidad.

www.guiaempresarialarinconada.es

Guía Comercial y de Servicios de La Rinconada

¿Estás buscando un pequeño negocio... comprar la carne y la fruta... o necesitas que alguien te complements la cabeza...?

¡CONOCELO TODO! BUSQUÉLO y déjalo en tus manos. ¡Inclúyelo en tu Guía Empresarial!

#BIENESTAR SOCIAL los asistentes a la firma del convenio conocieron el futuro centro

Ayuntamiento y Asociación Alzheimer de la Vega firman el convenio anual de colaboración a escasos meses de inaugurarse su nuevo centro

Tras la firma del convenio se realizó la última visita al futuro centro de Alzheimer cuya apertura está prevista para el mes de septiembre

La Asociación de Alzheimer de La Vega y el Ayuntamiento de La Rinconada mantienen durante el próximo año su relación de colaboración tras el acuerdo suscrito entre la administración local representada por el alcalde de La Rinconada, Javier Fernández y la asociación presidida por Berta Expósito.

En virtud de este acuerdo firmado en el Salón de Plenos en presencia de familiares, amigos y trabajadores de la asociación, el Ayuntamiento financia parte de los gastos derivados tanto del mantenimiento de su sede como del sostenimiento de los programas que realiza esta asociación en materias relacionadas con el ámbito de las enfermedades de Alzheimer y otras demencias.

Del mismo modo, el Ayuntamiento pone a disposición del colectivo tanto los locales y equipamientos municipales que pudiera necesitar dentro de una

planificación conjunta como los recursos técnicos y de formación que le sirvan para mejorar en su gestión y ser más eficaces en sus resultados.

Por su parte, la Asociación de Alzheimer de la Vega colaborará en coordinación con las áreas de Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento con programas y actividades de apoyo psicológico y ayuda a las familias en materia jurídica o atención social; talleres de estimulación cognitiva; programa de fisioterapia a domicilio y grupos de autoayuda para familiares. También se contempla en este convenio, aquellas actividades enfocadas a la información y difusión mediante cursos, conferencias, publicaciones o cursos de formación.

En palabras del alcalde, "la atención a los sectores de la sociedad más vulnerables van a ser siempre una prioridad para este Ayuntamiento y muestra de ello

es el centro de Alzheimer que va a beneficiar de manera directa a veinte familias y que va a multiplicar los espacios para que la asociación desempeñe su labor".

Tras la firma del convenio, tuvo lugar una visita grupal a las instalaciones del futuro centro de Alzheimer que abrirá sus puertas próximamente en La Rinconada.



Trabajadores y amigos de la entidad asistieron a la firma del convenio.



Momento de la visita al centro.



En septiembre está previsto que el centro abra sus puertas.

El Ayuntamiento renueva su convenio de colaboración con ACAT, AR San José y las tres Cáritas Parroquiales

El alcalde de La Rinconada Javier Fernández y el delegado de Bienestar Social Antonio Marín mantenían un encuentro con los tres colectivos que sirvió entre otros asuntos para renovar la colaboración mutua existente entre las entidades y la administración local.

Con el objetivo de mejorar la coordinación y los servicios que tanto Ayuntamiento como ACAT (Asociación Ciudadana de Ayuda al Toxicómano) prestan en el ámbito de las drogodependencias, ambas entidades han renovado el convenio de colaboración mutua que vienen suscribiendo desde 1996.

En este caso, la administración local asigna a la asociación una subvención destinada a la financiación de todos aquellos gastos derivados de la ejecución y desarrollo de los programas que realiza en materia de drogodependencia y marginación social. Además de esta aportación económica, según estipula este



Momento de la firma de los convenios en la Tenencia de Alcaldía.

acuerdo suscrito, se renueva la cesión de la finca rústica y local que ocupa el anterior matadero además del local ubicado en Jardín de las Delicias, sede actual de ACAT.

El acuerdo que firmaron la presidenta de ACAT, Mari Carmen González y el alcalde de La Rinconada Javier Fernández también incluye los compromisos que desde ACAT se adquie-

ren. Éstos incluyen la coordinación con el área de Igualdad y Bienestar Social y con el Centro Comarcal de Drogodependencia. Esta coordinación contempla especialmente a los programas de información, desintoxicación, deshabituación, reinserción y prevención.

Cáritas Parroquiales
La Tenencia de Alcaldía también

acogía la firma del convenio anual de colaboración con las Cáritas de las parroquias San José, Santa María y Virgen de las Nieves de La Rinconada. En dicha subvención, concurren razones de interés público, social y económico dada las tareas de atenciones benéficas y asistenciales que las entidades parroquiales llevan a cabo.

A la firma de dicho convenio acudieron Francisco Manuel Carranza en representación de las Cáritas de San José, María Isabel Casado de Cáritas de la parroquia Santa María y Dolores Muñoz en representación de las Cáritas de la parroquia Nuestra Señora de las Nieves.

AR San José

El colectivo de Alcohólicos Rehabilitados San José renovaba igualmente la colaboración que mantiene con el Ayuntamiento de La Rinconada en coordinación con el área de Bienestar Social del Ayuntamiento y con el Centro de Tratamiento Ambulatorio (CTA) de drogodependencias en el proceso terapéutico de información y orientación, de afectados y familiares dándoles a conocer la existencia de recursos especializados en la materia. Esta labor también se extiende a las fases de desintoxi-

cación, deshabituación, reinserción y prevención, colaborando en las campañas específicas de prevención alcancen los objetivos y que estos perduren. La Asociación de AR San José se compromete entre otras tareas a aconsejar la derivación al CTA de los usuarios que necesiten de este servicio.

El primer edil, destacó la labor que desde las entidades allí presente se viene llevando a cabo cada una en su ámbito de actuación. "Tenemos el objetivo común de estar cerca de aquellas personas y aquellos sectores de la sociedad que más han sufrido los efectos de la crisis y que presentan una especial vulnerabilidad". Destacaba también Fernández que la administración local destina 9 de cada 10 euros a las políticas sociales algunas de las cuales se ejecutan de manera conjunta entre diferentes delegaciones municipales como la de Bienestar Social y estas entidades. "Con esta manera colaborativa de trabajar, lo importante es que vayamos dando respuesta dentro de nuestras posibilidades a las demandas de los vecinos que más lo necesitan", explicaba el delegado de Bienestar Social, Antonio Marín.

#EDUCACIÓN convenio anual

Centros educativos y AMPAS reciben la subvención municipal para sus actividades

El Consistorio destina un total de 27.000 euros a fomentar y enriquecer las actividades complementarias

El Ayuntamiento de La Rinconada ha firmado recientemente su convenio anual con los colegios Infantil y Primaria, institutos de Secundaria, Centro de adultos y Conservatorio, así como con las AMPAS del municipio, por lo que entregará una subvención con un importe total de 27.000 euros destinada a enriquecer las actividades complementarias de apoyo a la educa-

ción de los distintos centros educativos y contribuir así al fomento de una educación pública de calidad.

Por un lado, se firmó el convenio con los centros educativos, con la presencia de las distintas direcciones o representantes del claustro escolar y del delegado de Educación del Consistorio, Antonio Marín. Por otro, se rubricó con las AMPAS, con sus

representantes y la presencia también del alcalde, Javier Fernández, quien señaló que "el Gobierno local siempre ha demostrado una especial sensibilidad para con las actividades que promulgan las entidades educativas y, en esa línea, ha colaborado estrechamente con ellas, no sólo en el aspecto económico, que también, sino en líneas de trabajo y en programas encaminados a

enriquecer la formación en las aulas".

Por su parte, Marín se refirió a la "amplia batería de becas y ayudas educativas que proporciona el Consistorio, que no hacen sino respaldar el carácter prioritario, a mayores de nuestras competencias, que tiene el Gobierno Municipal con la educación".

Las actividades han consistido primordialmente en la celebra-

ción de eventos en los propios centros, visitas culturales, proyectos científicos, huertos escolares, instalación de algún equipamiento relacionado con la mejora de las instalaciones...

"La amplia batería de becas no hace sino respaldar la apuesta local por la educación"

En definitiva, un apoyo muy necesario en el proceso educativo y que sitúa a los centros de nuestra localidad como buques insignia de la educación en la localidad.



El Salón de Plenos acogía la firma de los convenios con las AMPAS locales.



Reunión de los directores de centros educativos locales con el delegado de Educación.

#SERVICIOS GENERALES visita de antonio marín y josé manuel romero campos a los centros

El Ayuntamiento, inmerso en la adecuación de los colegios de cara al comienzo del próximo curso escolar

Como todos los veranos, el área de Vía Pública trabaja en los centros escolares para que los desperfectos derivados del uso estén en perfectas condiciones para la vuelta a las aulas

Como es habitual en La Rinconada, con las vacaciones de verano, el Ayuntamiento visita los distintos centros educativos del municipio, atendiendo de la mano de la dirección de los mismos las

posibles deficiencias derivadas del uso que hubieran podido producirse durante el periodo lectivo para que, en septiembre, una vez se produzca la vuelta a las clases, estén en perfecto estado de revista.

El delegado de Educación, Antonio Marín y el delegado de Vía Pública, José Manuel Romero Campos, han visitado, acompañados por los técnicos de obras, todos los centros educativos de La

Rinconada con el objetivo de verificar las labores necesarias en sus instalaciones con vistas al comienzo del nuevo curso escolar.

"Nuestra labor es ofrecer a los niños y niñas una educa-

ción pública de primera calidad, y el buen funcionamiento de los centros de escolares es la base fundamental para contribuir a su bienestar durante el estudio", anotó Antonio Marín durante la visita.

Así, con la llegada del periodo estival, se actúa para la optimización que necesita cada colegio en cuanto a las labores de pintura interior y exterior, electricidad, fontanería, pavimentación, accesibilidad y sustitución del mobiliario. Estas obras de perfeccionamiento se ejecutan desde el área de Servicios Generales.

"Es importante conocer las necesidades de conservación, restauración y mantenimiento de cada centro, y por eso cada año nos reunimos con los equipos directivos de los colegios que nos facilitan toda la información relevante para la consecución de las obras", añade el edil de Vía Pública.



Los delegados visitaron todos los centros de la localidad.



Visita al Maestro Antonio Rodríguez para conocer las mejoras necesarias.



Julio 2017

de **La Rinconada**

Alba Tirado, del Oso Panda,
medalla de bronce en el
Campeonato de España

tn:

tn@larinconada.es

Repite Campeonato

El Venta Los Mellizos se alza con el título de campeón de la Liga Local de Fútbol Sala por segundo año consecutivo



#BALONMANO PLAYA **pierde en la final ante barbate**

El Club La Vega se proclama Subcampeón de España Sub 17 en Torrox

Pasó como primero la fase de grupos y derrotó a Azuqueca y Algeciras

La Copa de España y la Minicopa de Balonmano Playa han celebrado su tercera edición en Torrox. A esta copa acceden los 10 equipos mejor clasificados en el Campeonato de España de la pasada temporada y dos equipos por invitación. Este año se celebró la competición a nivel Sub 17, dado que la selección española Sub 17 disputará el europeo próximamente.

La competición contaba con 4 grupos de 3 equipos, y el Balonmano La Vega partía en el grupo C junto a Ciudad de Málaga y Mar Menor (Murcia). Los dos primeros partidos, ante rivales de gran enjundia, ya hacían presagiar que los de Sergio Navarro podían dar que hablar en el torneo. Así, ganaron a Málaga, y, más tarde a Mar Menor (actuales campeones de España juveni-

les) en *shoot out* (una serie de 5 penaltis "en movimiento" para desempatar). La Vega pasaba a Cuartos como primero de grupo y evitaba así el cruce de la previa. En la antepenúltima ronda, contra Azuqueca (Madrid), el equipo venció tras remontar una primera parte en la que "nada salió bien". En semifinales, junto a los otros tres equipos andaluces, el cruce fue con Algeciras. Fue un partido duro e igualado pero que acabó cayendo del lado rinconero. En la final, frente a Barbate (actual subcampeón de España Cadete y



El equipo del Balonmano La Vega, con su medalla de Subcampeón de España.

Campeón de la pasada Copa de España). Se volvía a repetir la final del torneo Arena 500 de Utrera, celebrado hace un par de semanas. Se intuía un partido igualado, y así fue. Al final, en el cuarto turno

de la muerte súbita, el marcador se decantó del lado gaditano, dejando con la miel en los labios a La Vega que, no obstante, han cuajado un campeonato sensacional y han hecho historia.

#FÚTBOL SALA XXVIII liga local

El Venta Los Mellizos recibe el Campeonato por segunda vez

Maldonado Team y Los Tiosos, campeones de Primera y Segunda, respectivamente. Abel Pando, Pichichi de la División de Honor



El Venta Los Mellizos ha sido el líder incontestable de principio a fin.

El Patronato de Deportes procedió a la entrega de premios de la XXVIII edición de la Liga Local de Fútbol Sala, que reconoció a los equipos más destacados de la competición en un acto que tuvo lugar en las instalaciones de la Piscina Cubierta.

En División de Honor, el Venta Los Mellizos se alzó con el título de campeón, un hito

que consigue por segunda vez en su historia y que, además, es de forma consecutiva.

El equipo recogió el título que le acredita como campeón y también el reconocimiento al club menos sancionado de la categoría y del Pichichi, que se llevó Abel Pando, con un total de 34 dianas.

También se reconoció en la

máxima categoría al Viejas Glorias, que ha acabado segundo clasificado, y al Bruhash, tercero en la tabla y que además, logró el trofeo al equipo más goleador de la competición.

En Primera, el equipo campeón y que asciende a División de Honor fue el Maldonado Team, que además se llevó el reconocimiento al equipo más goleador del Campeonato. Los otros títulos no clasificatorios fueron para el Sancruzcampo, que se llevó el trofeo al club menos sancionado y al Pichichi, en la figura de José Antonio Gallardo, que finalizó la temporada con 31 goles.

El delegado de Deportes, José Manuel Romero Campos felicitó a todos los equipos participantes en el consolidado evento

Este equipo también fue premiado a efectos de clasificación, al acabar la temporada en el cajón de bronce. El último de los premios en esta categoría fue



El Maldonado Team se ha coronado campeón de Primera división.



Los Tiosos asciende como campeón de Segunda, a Primera división.

para el Olimpiacocos, segundo clasificado en Primera, cuyo premio ya había sido anticipado en la Promoción, en la que ganaron por penalties al Globber Trotters y lograron el ascenso a División de Honor.

Por último, en Segunda división el equipo triunfador fue Los Tiosos, que acaparraron

buen parte de trofeos. Se llevaron el del campeón de la categoría, el de equipo más goleador y el del jugador máximo anotador, que fue a parar a Manuel Jesús Trillo, con 37 goles.

El Gato Pisao fue reconocido equipo menos sancionado y Bloque Team y Los Fuyus completaron el podium.

#GIMNASIA RÍTMICA tres deportistas del oso panda en logroño

Alba Tirado hace historia al coronarse tercera de España



Foto de familia con las gimnastas andaluzas que consiguieron medalla.

Logroño ha sido el escenario del Campeonato de España de Gimnasia Rítmica, en el que, previa clasificación, han estado presentes tres gimnastas del Club Oso Panda Rinconada, que cuajaron una actuación sensacional, que dio a la

entidad los mejores resultados de su historia.

Ivana Vázquez y Erika Romero competían en categoría Benjamín, formando equipo. En Manos Libres, Erika logró un muy meritorio noveno puesto a nivel Nacional.

Pero la competición aún les tenía reservada a las gimnastas del Oso Panda muchas más alegrías. Así, también en categoría Benjamín, Ivana logró meterse entre las ocho primeras de España en Pelota, lo que le dio el pase a la Final, una ronda en la que siguió creciendo hasta finalizar la competición en un espectacular quinto puesto.

Y el premio gordo fue para Alba Tirado, la tercera representante del club, en Manos Libres, en categoría Alevín. Después de un ejercicio tempranero, se colocó tercera y, a pesar de la multitud de gimnastas que quedaban por competir, ninguna fue capaz de arrebatarle el tercer cajón del podium, logrando la medalla de bronce, un hito sin precedentes para el Oso Panda, que sigue creciendo día a día.



Alba Tirado, Erika Romero e Ivana Márquez, tras el Campeonato.



Diego Garrido y Ana Begines, junto a las tres integrantes del Oso Panda.

#SAN JOSÉ mejorar la pasada temporada

La confección de la plantilla está muy avanzada

La secretaría técnica trabaja junto a Dioni Arroyo para cerrar incorporaciones y marchas lo antes posible y que no ocurra como el año pasado

El segundo proyecto de la directiva que encabeza Pepe Luis Casado sigue tomando forma. Tras la celebración de la Asamblea de Socios en la que se aprobaron las cuentas y el presupuesto para el ejercicio venidero, la secretaría técnica que encabeza José María Sánchez Medina, codo con codo con el entrenador, Dioni Arroyo, trabajan a destajo para tratar de cerrar el plantel con la mayor premura posible, para evitar contratiempos de última hora similares a los del año pasado.

Y lo cierto es que las gestiones están muy avanzadas y, a falta de algunos retoques, el equipo está formado en un porcentaje elevado.

Respecto al año pasado, el arquero Sebas; los defensas Sebas González, Lolo, Ernesto, Iván y Dani; los centrocampistas Nino y Jurado; y el punta

Saborido, han firmado su continuidad en la entidad azulina.

Además, se incorporan al club el cancherbero Isaac, procedente del Lora, el lateral diestro Juanma, que el año pasado jugó en el Viso, desde donde también llega el mediapunta Cruz, y el mediocentro Juan Martín, que

Se presenta el 26 de julio en el Felipe del Valle y ya tiene cerrados diferentes compromisos durante la pretemporada

el año pasado militó en el Gerena.

Además, Emilio, que ya estuvo entrenándose a las órdenes del técnico cañamero el año pasado y debutó en Cádiz la última jornada y el juvenil Luis harán la pretemporada a la

espera de una oportunidad en el plantel del Felipe del Valle.

Todavía, los técnicos trabajan para incorporar a un delantero, un lateral izquierdo, un mediocentro, un mediapunta y un interior derecha, en el caso de que Mario, que aún no se ha pronunciado respecto a su renovación, acabe jugando en el San Fernando, donde se encuentra a prueba.

Por otro lado, se han marchado de la entidad Plusco, que jugará las dos próximas campañas en la Lebrijana, Álex, que militará en el San Juan, Resumi, Fran Osuna, Linares, Diego y Alberto.

David López, Marcos y José Carlos aún no han decidido su futuro, aunque parece complicado que sigan, a excepción del primero.

Por otro lado, el club se presentará ante sus aficionados el próximo día 26 en el Felipe del Valle, fecha en la que Arroyo quiere tener cerrada la plantilla para poder empezar a trabajar con todos los efectivos de la



El centrocampista Juan Martín, procedente del Gerena, ya ha firmado.



El presidente, Pepe Luis Casado, junto a los fichajes Juanma y Cruz.

temporada.

Respecto a partidos amistosos, están cerrados envites en el Felipe del Valle ante el Castilleja, el Cabecense y el Demo, mientras que el club

jugará en Tomares, ante el titular del San Sebastián y el Camino Viejo, y Villaverde.

El objetivo es mejorar la clasificación del año pasado en un grupo muy competitivo.

#RINCONADA la semana que viene empezarán a conocerse fichajes

Trabaja en secreto para no desvelar sus cartas en un proyecto localista



Cebolla es uno de los jugadores que se quiere que continúe en el club.

Muchas incógnitas en el Rinconada. Los problemas familiares del presidente, Rafa Quintana, han pospuesto el cierre de la temporada y, aunque desde el club el cuerpo técnico

que encabeza Antonio Garrido no ha dejado de trabajar, sí es cierto que, de momento, todos los movimientos permanecen en el anonimato por respeto a los aún integrantes de la plantilla

mientras no se cierre el ejercicio.

Sí está claro que el conjunto blanquiazul comenzará a entrenarse el próximo 25 de julio, fecha en la que está prevista su presentación en el Nuevo Ramos Yerga, mientras que el primer amistoso de pretemporada tendrá lugar el 1 de agosto en su feudo ante La Palma, de División de Honor.

Será la semana que viene cuando las gestiones que está desarrollando el club vean la luz, aunque sí se avanza desde la entidad que el grueso de la plantilla que ha estado en el club esta temporada va a continuar y se está trabajando en la incorporación de ADN rinconero, pues como dice el técnico, "contar con jugadores de la casa supone un plus de compromiso y entrega



Joserra tiene muchos pretendientes pero su primera opción es seguir.

que nos viene muy bien".

Ello podría ser una pista de la dirección en la que se está moviendo la escuadra rinconera, que partirá en Segunda Andaluza con el objetivo de pelear por el ascenso a pesar de que el nivel, a priori, ha subido respecto al año pasado con los descensos y ascenso de equipos históricos, como el Nervión y el Puebla, entre los que caen de

categoría, o el Camas, que asciende y apunta alto.

Por otro lado, la Asamblea de Socios ha sido aplazada por los mismos motivos que el cierre de la plantilla, y aunque aún no está confirmada la fecha de celebración, parece que se va a ir a septiembre, ya que muchos socios están de vacaciones, una situación que se va a seguir produciendo hasta pasado agosto.

Protagonistas



Andrea Mei Bohórquez
CNUR

La nadadora del CNUR ha recibido el trofeo 'Patronato' en la pasada Gala del Deporte, después de lograr ser Campeona de España por Autonomías representando a la Selección Andaluza. Tiene un gran presente y un prometedor futuro.



Iván Luque
Club Ditae

El taekwondista local ha sido galardonado con el Trofeo 'Vega e hijos' en la pasada Gala del Deporte, por su cuarto puesto en el Campeonato de España Sub 21 y su enorme progresión que le augura un futuro brillante en este deporte.



C.A. San José
Ajedrez

El ascenso del primer plantel del club a categoría Andaluza, un hito sin precedentes en su historia, les ha hecho merecedor del Trofeo 'Villa de La Rinconada' en la última Gala del Deporte, por su logro, dilatada trayectoria y crecimiento en los últimos años.

La entrevista

José Claudio Sánchez Álvarez

Premio Alcalde de La Rinconada 2017

“El premio es un subidón para seguir trabajando”

El ultrafondista y creador del Toroman Triatlón Xtreme recibe de manos de Javier Fernández el premio deportivo más importante de cuantos se conceden en La Rinconada



José Claudio Sánchez con Javier Fernández en la Gala del Deporte.

José Claudio Sánchez Álvarez, creador del 'Toroman Triatlón Xtreme', un evento internacional deportivo, pero a mayores impulsor del medio ambiente, el turismo o el desarrollo económico en La Rinconada y en el resto de la provincia. El mérito añadido del ganador no era sólo la excelente capacidad organizativa, sino el participar en la prueba desde dentro, y acabando en un meritorio tercer lugar.

siera tener, por lo que me siento muy orgulloso y afortunado.

- ¿Qué supone este premio para un evento como Toromán Triatlón Xtreme?

No sólo para mí, para todo mi grupo de trabajo en la organización, ha supuesto un gran espaldarazo. Para mí, en concreto, ha sido todo un subidón para seguir trabajando. A veces uno se cansa un poco de hablar con empresas para buscar patrocinios, con deportistas para que tomen parte en la prueba, porque todo eso supone un gran esfuerzo y, cuando recibes una distinción de este tipo, recibes un gran impulso para seguir trabajando.

- ¿Qué le han dicho sus compañeros tras recibir el premio? ¿Y qué le comentó Javier Fernández cuando subió al escenario?

Mis compañeros estaban con la guasa porque habían sido los ganchos para la concesión del premio (risas). Hablando en serio, me dijeron que me lo merecía, porque había hecho un buen trabajo no sólo con el Toromán, sino con la Cicloturista o con el Torito Man. Y el alcalde me dijo que era un premio muy merecido y que esperaba que su concesión supusiera un impulso para el Toromán.

Se lo dedico principalmente a mi familia, tanto la de sangre como la deportiva, porque todos ellos han sumado y me han apoyado siempre. Siempre me he sentido respaldado y eso es fundamental cuando las fuerzas flaquean.

- Y para terminar, cambiando de tema, ¿cuáles son sus próximos retos deportivos?

Pues en 2017 me voy a quedar ya en blanco. Me he casado y me he dado un periodo sabático. Pero para 2018 quiero hacer la Powerade Non Stop, que consta de 785 kilómetros en MTB y los Ironman de Niza y Los Alpes.

Jugamos en Casa
Radio Rinconada

XVI Trofeo al mejor jugador



A.D. San José

- 1. Mario **61 pts**
- 2. Plusco **61 pts**
- 3. Nino **50 pts**
- 4. Ernesto **49 pts**
- 5. José Carlos **47 pts**



U.D. Rinconada

- 1. Cebolla **55 pts**
- 2. Joserra **54 pts**
- 3. Ángel **52 pts**
- 4. Rafa **45 pts**
- 5. Segura **43 pts**

Foto para el recuerdo

Campeón de Andalucía por conjunto Alevín 2007
Club Gimnasia Rítmica Oso Panda

Después del hito histórico que ha supuesto para el Club de Gimnasia Rítmica Oso Panda la conquista de la medalla de bronce en el Campeonato de España, viene a colación recordar otro logro muy importante para la entidad del que se cumplen ahora diez años.

Fue en 2007 cuando el conjunto Alevín del Oso Panda levantaba en San Fernando la Copa de Andalucía. Desde entonces, cabe destacar que sigue al frente de la nave rinconera Elvira Caballero como presidenta y, aunque no en primera línea, Verónica Díaz, como

entrenadora. Una de las gimnastas que logró el título, Ana Begines, es ahora una de las entrenadoras de la entidad. Junto a ella, Alicia Mármol, Alicia Muñoz, Laura, Patricia y Rosa, lograron llevar al club rinconero a lo más alto a nivel autonómico y, de alguna forma, con mucho trabajo posterior, sembrar la semilla del gran éxito que vive la entidad en la actualidad.



#GALA DEL DEPORTE 2017 reunión única de toda la familia del deporte local

José Claudio Sánchez, premio alcalde La Rinconada en la XXXII Gala del Deporte

La ceremonia se trasladó a la Piscina de Verano Antonio Romero 'El Negro', donde se instaló una plataforma acuática y la gran familia deportiva del municipio disfrutó de un espectáculo de natación sincronizada



Claudio Sánchez recogía el premio Alcalde de La Rinconada.



La natación sincronizada fue la gran protagonista de la noche en la piscina.



Iván Luque recibe el premio al mejor deportista.



Andrea Mei recibe el premio a la mejor deportista.



Juan Antonio Díaz de Viajes Rincotur.



El Club de Ajedrez fue Villa de La Rinconada.



No faltó música en directo también deportiva.



Hubo tres exhibiciones de natación sincronizada.

La Gala del Deporte mudó su piel y volvió a reinventarse coincidiendo con su trigésimo segunda edición. El cambio de escenario —de la Hacienda Santa Cruz a la Piscina Antonio Romero 'El Negro'— permitió unas temperaturas más suaves y cambió el desarrollo del evento, otorgando mayor protagonismo al agua, desde el montaje del escenario, con una pasarela que cruzaba la lámina de agua, hasta un espectáculo por parejas, individual y por equipos, del Club Natación Sincro Sevilla, que hizo las delicias de los asistentes.

Otra de las novedades fue la orquesta 'Música Plena', que interpretó algunas piezas muy famosas vinculadas al mundo del

deporte, como el tema principal de la película 'Carros de Fuego', de Vangelis, que abrió la función antes de la salida a escena del presentador, el periodista de la RTVA, Paco Gamero que, antes de iniciar la mención de los nominados en las distintas categorías, dio paso al delegado de Deportes del Consistorio, José Manuel Romero Campos, que quiso agradecer el esfuerzo de todo el deporte local. "Hoy se reconocen a algunos deportistas, pero que están aquí nominados por el esfuerzo de sus compañeros, de sus técnicos, de sus directivos y de toda la familia deportiva de La Rinconada". Romero Campos afirmó que el Patronato va a seguir al lado de todas las iniciativas, "cuidando a

los clubes, apostando económicamente por ellos, con instalaciones de calidad a su servicio y con un programa de actividades muy cuidado y atendido por profesionales".

El primero de los premios fue el Trofeo 'Vega e hijos', que reconocía al deportista masculino más destacado en la pasada campaña 2016-2017. Entre un total de 27 nominados, una cifra récord en la historia de la Gala, el taekwondista del Club Dita, Iván Luque, cuarto clasificado en el Campeonato de España Sub 21, fue elegido por el jurado como merecedor del galardón, que entregó el gerente de la empresa, Ricardo Vega. A continuación, fue la Diputada Provincial y concejala del

Ayuntamiento de La Rinconada, Trinidad Argota, quien reconoció la labor de la mejor deportista femenina de la localidad. En este caso, el Trofeo 'Patronato de Deportes' fue a parar a la nadadora del Club Natación Unión Rinconada, Andrea Mei Bohórquez, campeona de España por equipos como integrante de la Selección Andaluza.

Por otro lado, el premio 'Sevilla Fashion Outlet', que reconoce la labor de sponsorización y, en particular, a una empresa que se ha destacado por su apoyo al deporte en la localidad, fue a parar a 'Viajes Rincotur'. Su gerente, Juan Antonio Díaz, recibió el reconocimiento de manos de Ignacio Lobatón, gerente de la empresa

concesionaria.

El último de los premios concedidos por el Jurado de la Gala, el Trofeo 'Villa de La Rinconada', que entregó el responsable municipal de Deportes, José Manuel Romero Campos, reconoció al Club Ajedrez San José, que esta campaña ha conseguido un histórico ascenso a Liga Andaluza, por primera vez en su historia.

Después de la interpretación del 'Himno Olímpico', 'Evasión o Victoria' o 'Rocky', llegó el turno del alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, que estaba a punto de desvelar el premio más esperado de la noche y el más importante de cuantos se entregan en la localidad. El primer edil comenzó destacando el apoyo a los clubes del municipio, al tiempo que anunció nuevas infraestructuras que pasan "desde la renovación de la pista de atletismo del Felipe del Valle, hasta un centro deportivo en el actual parque de bomberos, o un nuevo Pabellón Cubierto en la zona de San José Norte". Fernández quiso valorar el premio que, recientemente, ha recibido en Almería el Patronato como 'Mejor municipio de Andalucía en gestión deportiva 2016', otorgado por la Asociación de Gerentes Deportivos. "Este premio no es mío ni del concejal, sino de todos y todas los que formáis parte de la gran familia del deporte en el municipio y, yo que tuve el honor de representarlos a todos en la entrega, me acordaba cuando me dirigía al escenario de las distintas, múltiples variedades deportivas que se practican en La Rinconada". Por último, anunció al ganador del 'Trofeo Alcalde', cuyo destinatario elegido fue José Claudio Sánchez, creador del 'Toroman Triatlón Xtreme', cuya primera edición fue "un evento internacional deportivo, pero a mayores impulsor del medio ambiente, el turismo o el desarrollo económico en La Rinconada y en el resto de la provincia". El mérito añadido del ganador no fue sólo la "excelente capacidad organizativa, sino el participar en la prueba desde dentro, y acabando en un meritorio tercer lugar". Por último, El galardonado, que se fundió en un emotivo abrazo con el primer edil, destacó que "no es una locura plantear este evento, sino algo entrañable que ayuda a difundir el deporte, a potenciar la superación y a que La Rinconada sea conocida internacionalmente". Como despedida, sonó en la Piscina Antonio Romero, 'El Negro' el Himno de la Champions, que sirvió de colofón al evento deportivo del año.

#FIESTAS MAYORES **diversas actuaciones en la municipal**

Los fuegos artificiales despiden la Feria de Julio de La Rinconada hasta el año que viene

Ambiente festivo y mayor afluencia de público al recinto en una fiesta que registró múltiples actividades para todos los públicos

La Feria de La Rinconada llegó a su fin con el castillo de fuegos artificiales, que despidieron la fiesta hasta el año que viene, después de cuatro jornadas intensas, de ocio y diversión, de dinamización económica y de confluencia de actividades para todos los públicos.

En la mágica noche previa al encendido del Alumbrado, el recinto fue un continuo transitar de gente que se dirigía a sus casetas para disfrutar de la Cena del Pescaito y que fue llenando de vida un recinto familiar. La Caseta Municipal no fue una excepción con la tradicional recepción a los mayores de la localidad, que disfrutaron, no sólo del menú, sino de las distintas actuaciones programadas.

Así, durante la cena, Alicia Puentenueva, con distintas colaboraciones, hizo las delicias de los asis-

tentes en solitario, a dúo y bailando por sevillanas, antes de que Fran Bravo y La Bravísima tomaran el relevo para interpretar un repertorio de canciones de ayer, hoy y siempre.

También hubo intervenciones del alcalde, Javier Fernández, que estuvo acompañado de las delegadas de Festejos y Mayores, Nadia Gallardo y Noelia Ramírez, respectivamente, de la presidente del Hogar '20 de julio', Felisa Domínguez, y el presidente del 'Pablo Picasso', Clemente Martínez. Fernández destacó el trabajo de los presidentes de los hogares que "no siempre es fácil" y animó a los presentes a "disfrutar de la Feria". "Este año se cumplen diez años que soy alcalde, pero anteriormente fui delegado de Fiestas Mayores y tuve el honor de trasladar la Feria a este recinto en el que

nos encontramos". El primer edil se despidió agradeciendo el "cariño" que "nunca ha faltado desde que llegué a la alcaldía y, aunque la gente a la que hemos ayudado nos muestra su satisfacción, soy yo quien verdaderamente está agradecido a todos y todas por la confianza mayoritaria que habéis depositado en mi equipo y en mi persona, y sólo pienso en devolverlo con trabajo y compromiso".

Y aunque la noche era joven, llegó el momento de dar oficialidad al inicio de la Feria, como siempre, con la prueba del Alumbrado, que iluminó el Real y que dio oficialidad a la ciudad efímera que representa el recinto. Los tradicionales cabezudos hicieron su particular desfile y, entre música y fotos con los presentes, la comitiva, encabezada por Fernández, llegó hasta la caseta

'Patio Rinconero', que este año celebraba su 50 Aniversario y que, con motivo de la efeméride, había preparado una tarta conmemorativa. El alcalde quiso entregar, con motivo del cumpleaños, una placa a la junta directiva de la caseta, así como una insignia del escudo del Ayuntamiento a los dos socios más antiguos en la actualidad.

La Caseta Municipal fue un año más escenario de distintas actuaciones. Así, el jueves volvió a las tablas Fran Bravo y La Bravísima para amenizar la noche. El viernes, la orquesta Magia, que volvió el sábado, hizo las delicias de los asistentes. El sábado tuvo lugar el Trofeo de Petanca organizado por el '20 de julio', en el Parque de la Comunidad Económica Europea (el del Hogar del Pensionista), y las actividades para los más jóvenes de la casa organizadas por la caseta 'Los Jartibles', con juegos infantiles tradicionales y, posteriormente, con un cañón de espuma y un tobogán gigante, que

prolongó la diversión y ayudó a contrarrestar las altas temperaturas, que habían subido durante el fin de semana.

El domingo el flamenco fue de nuevo protagonista, con el tradicional Festival, organizado por Pepe Rueda. Por último, Sandra Ruiz y Jonás Campos, pusieron el broche de oro con su 'Noche de Coplas' a una Feria que, minutos después de la actuación de los artistas locales, se despedía hasta el año que viene con el esperado castillo de pirotecnia.

Además, como ya ocurriera en la Jira, Protección Civil puso en servicio su plan de identificación de menores. Unas pulseras identificativas en las que se recogía información de contacto para solucionar rápidamente una situación tan preocupante durante un evento de estas magnitudes como puede ser la pérdida de un menor.

Por otro lado, el jueves las atracciones tuvieron un precio reducido de 1,50 euros, mientras que los asistentes a la Caseta Municipal pudieron disfrutar su bebida, acompañada de una sardina asada por el precio de un euro.



El alcalde, Javier Fernández, con los presidentes de los hogares del pensionista, tras el Alumbrado.



Fernández, acompañado por las ediles de Fiestas Mayores, Nadia Gallardo, y Mayores, Noelia Ramírez.



Niño Goyo, con la guitarra de Antonio Carrión, en el tradicional Festival Flamenco.



La caseta 'Los Jartibles' realizó una Feria más el tradicional encuentro de juegos infantiles.



Los Cabezudos desfilan por la Feria tras el inicio.



Los menores disfrutaron de la fiesta de la espuma.



Un tobogán acuático refrescó a los asistentes.



Jonás Campos y Sandra Ruiz actuaron el domingo.

#IGUALDAD acciones en distintos puntos

La Rinconada acoge un taller de innovación en artesanía sostenible

La acción, incluida dentro de la Gira que desarrolla la empresa Coca-Cola, pretende facilitar herramientas, favorecer el empoderamiento personal y profesional, así como ayudar a emprender a las mujeres

La Rinconada ha acogido un taller de innovación en artesanía sostenible dirigido a Mujeres, dentro de la Gira Mujeres que desarrolla la empresa Coca-Cola, dirigida a mujeres del ámbito rural y urbano que tienen interés en desarrollar una idea de negocio vinculada a la artesanía para facilitar su empoderamiento personal y profesional.

La acción en cuestión hace referencia al 'upcycling', esto es, aprender cómo aprovechar materiales reciclables con el objeto de crear productos que tengan un mayor valor que el que tenían en el origen. El taller se desarrolló los días 9 y 10 de junio, con una duración de quince horas e impartidos por Basurama, un colectivo dedicado a la investigación, creación y producción cultural

y medioambiental.

El objetivo era que las mujeres participantes puedan desarrollar nuevas ideas de artesanía empleando materiales reciclables utilizados en el sector de la alimentación y las bebi-

La idea de la empresa es que esta acción llegue a cinco millones de mujeres en todo el mundo

das, que a la vez puedan servir de base para la creación de su propio negocio.

Este programa que llega a La Rinconada se ha desarrollado y se va a llevar a cabo en muchos lugares más, con el objetivo de que llegue a cinco millones de mujeres antes del

año 2020.

Durante la presentación, estuvieron presentes la delegada de Igualdad del Ayuntamiento de La Rinconada, Noelia Ramírez, y la Jefa de Comunicación del Área Suroeste Coca-Cola European Partners Iberia, Beatriz Codes. Ramírez destacó que ha querido felicitar a Coca Cola al hilo de esta acción por su "compromiso con la sociedad, la diversidad y el talento, con la finalidad de ofrecer a las mujeres una oportunidad de desarrollo laboral tanto del ámbito rural y urbano". La edil destacó que "es un placer que se celebre en La Rinconada coincidiendo con el 25 aniversario de las políticas de Igualdad, que conmemoran un cuarto de siglo luchando por la igualdad efectiva entre mujeres y hombres en



La delegada de Igualdad, Noelia Ramírez, estuvo en la presentación.



Imágenes de las distintas actividades que se llevaron a cabo.

una carrera de fondo en la que la meta aún está lejos".

Compromiso con la diversidad

La diversidad, entendida como la inclusión de todo tipo de personas

mediante la igualdad de oportunidades, es una de las señas de identidad que comparten el Consistorio rinconero y Coca-Cola.

Más información: <http://www.coca-colaespana.es/gira-mujeres>

#TALLERES centro de formación del área de igualdad

'Sororizando', el Aula Feminista de Verano de La Rinconada

Consta de cuatro acciones formativas de las que se van a beneficiar, de forma gratuita, en torno a un centenar de mujeres

El área de Igualdad del Ayuntamiento de La Rinconada ha puesto en marcha el Aula Feminista de Verano, bajo el nombre de 'Sororizando'. El término, que proviene de la palabra latina 'soror', que se traduce como 'hermana', y hace alusión precisamente a eso, a la solidaridad, alianza, compañía, empatía o amistad entre mujeres diferentes.

Dentro de esta acción, que supone un paso más en las políticas de igualdad que desarrolla el Consistorio, se contemplan cuatro talleres y acciones formativas, de las que dos se han celebrado ya, quedando pendientes



La primera de las acciones formativas reunió en torno a 25 mujeres.

otras dos, que tendrán lugar los próximos días 19 y 25 de julio.

La primera actividad fue un taller de relajación para mujeres, 'Relajación cuerpo-mente', que incluyó en el control y manejo de la ansiedad, el equilibrio, mandalas y mindfulness, entre otras acciones. Un total de veinte mujeres tomaron parte en la acción. Una semana después se desarrolló la acción 'Redes de Mujeres', para fomentar el apoyo mutuo entre el sexo femenino. La amistad, la hermandad, el asociacionismo, la lucha por la igualdad...

El próximo miércoles 19, tendrá lugar, en horario de 10:00-13:30 horas 'La imagen de la mujer a través del cine y otros medios', centrado en el análisis crítico y con perspectiva de género de los personajes femeninos en el cine y la televisión. Por último, el día 25 de este mes, se celebrará el taller 'Mójate por la

igualdad', que tendrá carácter lúdico-reivindicativo, con globos de agua, esparcimiento, corresponsabilidad, conciliación, risas, encuentros y diversión desde una perspectiva reivindicativa.

La inscripción es gratuita y está abierta hasta completar aforo en el Centro Municipal de Información a la Mujer. Los talleres se imparten en el Centro de Formación del área de Igualdad situado en el tramo de Carretera Bética próximo al polígono industrial 'El Cañamo'.

La responsable municipal de Igualdad, Noelia Ramírez, se ha referido a esta nueva acción como "un paso más en el compromiso con la igualdad que venimos desarrollando en el Ayuntamiento, conscientes de la necesidad de este tipo de acciones para empoderar a la mujer y reducir las desigualdades que siguen imperando en la sociedad".

nuestros micrófonos están preparados para escucharte



radio rinconada | 104.7 fm

#COOPERACIÓN **recibimiento en el salón de plenos**

Diez menores saharauis pasarán su verano en La Rinconada dentro del programa Vacaciones en Paz 2017

El Ayuntamiento de La Rinconada fue escenario la recepción de los menores y sus familias de acogida en un emotivo acto en el que el consistorio reafirmó su compromiso con los refugiados saharauis

Cuando en el desierto argelino de Tinduf se alcanzan los 50 grados de temperatura, una decena de menores saharauis inician sus vacaciones en La Rinconada huyendo de esas altas temperaturas. Pertenecen al grupo de los cerca de 4.500 niños y niñas que participan a nivel nacional en la edición 2017 del programa "Vacaciones en Paz".

Un acto institucional en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de La Rinconada presidido por la delegada de Cooperación Internacional y Solidaridad, Trinidad Romera simbolizaba la bienvenida de estos menores a la localidad. A él acudieron tanto las familias de acogida como representantes y simpatizan-



Foto de familia de los menores saharauis y sus familias de acogida.

tes de las entidades locales comprometidas con la causa saharauis: Amigos del Sahara La Rinconada y Unidos por el Pueblo Saharaui.

También estuvo en el acto Miguel Castro en representación de la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui de Sevilla.

En su intervención, Trinidad Romera dio la bienvenida a los menores y reafirmó el compromiso de la administración local con este programa de solidaridad que se lleva ejecutando en la localidad desde 1995. "El pueblo saharauí va a seguir contando con La Rinconada como pueblo hermano cuyo Ayuntamiento mantendrá abiertas las líneas de colaboración existentes sobre todo pensando en los niños y niñas. Seguimos apoyando económicamente a las familias de acogida para cubrir parte de los gastos que implica incorporar temporalmente un nuevo miembro a la familia y todo ello lo hacemos siempre con el ánimo de ir mejorando año tras año." Precisamente para las familias tuvo especiales palabras de agradecimiento "desde la generosidad abris las puertas de vuestros hogares a estos niños y niñas para que durante los próximos dos meses convivan con vosotros recibiendo una serie de atenciones que de otra manera no podrían recibir." Por su parte, Miguel Castro agradeció al consistorio rinconero su permanente apoyo al pueblo saharauí "El de La

Rinconada es actualmente uno de los pocos ayuntamientos que sigue destinando fondos de cooperación para subvencionar los viajes de los niños y niñas desde los campamentos de Tinduf. De no ser así sería prácticamente imposible llevar a cabo el programa Vacaciones en Paz". Tras la parte más oficial del evento, los menores recogieron unos regalos de manos de la delegada de Cooperación cerrando el acto con una gran foto de familia presidida por la bandera saharauí. Durante su estancia en La Rinconada, los menores van a participar en todo un protocolo donde recibirán una completa atención sanitaria además de alcanzar el equilibrio alimentario necesario para recuperar unos niveles óptimos de nutrientes. Otro de los eventos destacados durante su estancia en nuestra localidad es la participación en la Marcha por la Paz que año tras año recorre las calles de la ciudad de Sevilla exigiendo el cumplimiento de la legalidad internacional y el reconocimiento de la soberanía del pueblo saharauí sobre sus territorios actualmente ocupados.

#JUVENTUD **inscripciones hasta el 11 de septiembre**

La Universidad de Cambridge examina a los alumnos de la Escuela de Idiomas La Rinconada

El centro pone fin a este primer año y abre el plazo de inscripción para un nuevo curso académico

El primer curso académico de la Escuela de Idiomas La Rinconada, iniciativa llevada a cabo por el Ayuntamiento a través del área de Juventud junto a la empresa Get Brit!, ha llegado a su fin. Por ello, el pasado fin de semana, los examinadores de la Universidad de Cambridge estuvieron en el centro evaluando a los alumnos para la obtención de los certificados oficiales correspondientes a los niveles de inglés B1 y B2.

La delegada de Juventud,

Mercedes Bueno, quiso desear suerte a los presentes y animarlos a seguir avanzando, "adquirir la competencia idiomática no es sencillo, conlleva un camino que requiere esfuerzo y dedicación. Los idiomas se han convertido en un aspecto fundamental hoy día, ya no sólo por los recursos que nos puede aportar a nivel personal y académico sino por las ventajas que ofrece para nuestro perfil profesional".

La Escuela de Idiomas ha hecho

un balance muy positivo de este primer año y vuelve a abrir el plazo de inscripción para que todos aquellos, mayores de 3 años, que quieran seguir ampliando sus conocimientos en algún idioma o quieran prepararse para obtener las titulaciones oficiales de Cambridge puedan hacerlo en estas instalaciones. "Nuestro objetivo era acercar un amplio abanico de idiomas a La Rinconada que ofrezca oportunidades a todos nuestros vecinos y vecinas y, tras hacer balance, podemos considerar que los resultados están siendo satisfactorios. La oferta en lenguas es muy variada, incluye alemán, italiano, francés e inglés, cubriendo la demanda actual", afirma Bueno.

Hasta el próximo 11 de septiembre los nuevos alumnos pueden presentar su inscripción, a través de la web www.getbrit.es/matricula o por teléfono en el 854 559 017.

El listado con los grupos y horarios se publicará el 22 de septiembre y se indicará a los alumnos los plazos para formalizar su matriculación y reserva de plaza. Las clases comenzarán el próximo 2 de octubre.



La delegada de Juventud, Mercedes Bueno, el día del examen B1.

PLAN VIVIENDA JOVEN LA RINCONADA

ACTUALIZA LOS DATOS

Registro Público Municipal de Demandantes de Vivienda Protegida

A PARTIR DEL 26 DE JUNIO 2017

Para participar en las reuniones sobre el Nuevo Plan de Vivienda en los suelos de La Unión que tendrán lugar en septiembre, hay que estar inscrito en el Registro de Demandantes de Vivienda y con los datos actualizados

¿CÓMO TE REGISTRAS?

El registro permanece abierto de forma continua y recoge datos personales en el momento de la inscripción.

Los demandantes pueden tramitar su solicitud a través de la web soderin.com o personalmente en la oficina del Registro de Demandantes de Vivienda de la empresa pública, en horario de 8.00 a 14 horas.

SODERINSA
Calle Vereda de Chapatales, 1,
41300 San José de la Rinconada, Sevilla



#SALUD excelente currículum

El tejido asociativo conoce a la doctora Inmaculada Cosano

El delegado de Salud, Rafael Fernández, mantiene un encuentro con diferentes entidades locales para presentar a la nueva directora de la Unidad de Gestión Clínica La Rinconada-Brenes

La nueva directora de la Unidad de Gestión Clínica La Rinconada-Brenes, Inmaculada Cosano, que recientemente ha tomado el relevo de Pedro Moreno, jubilado tras más de 15 años de dedicación sanitaria en la Rinconada, se presentó en sociedad al conjunto de asociaciones del municipio, en un acto que tuvo lugar en el Centro Joven La Estación y en el que estuvo acompañado por el responsable municipal de Salud, Rafael Fernández.

En la reunión trataron la situación sanitaria de la localidad y los avances que ha experimentado en los últimos años. Antes del comienzo, el edil se dirigió a los asistentes y destacó que, "a pesar de que el mar-

gen de actuación en materia de Salud es limitado, desde el área se ha logrado en estos años poner a disposición de los ciudadanos nuevas infraestructuras y nuevas tecnologías, como por ejemplo la apertura del nuevo centro sanitario o la llegada de un ecógrafo de última generación para mamografías que permite un diagnóstico precoz del cáncer de mama".

La Rinconada cuenta con tres centros de salud, dos de ellos con servicio de urgencias y con doce farmacias, siete de ellas abiertas en la última legislatura. Además se trabaja mucho la formación para acercar la salud a la ciudadanía y que ésta pueda proponer aquellos temas que



El delegado de Salud, Rafael Fernández, con Inmaculada Cosano.

sean de su interés. Quienes lo desearon pudieron compartir dudas e inquietudes con la doctora.

La llegada de Inmaculada Cosano, con una gran trayectoria en la Gestión Clínica a sus espaldas,

augura un nuevo impulso en los centros sanitarios de la localidad. Es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Sevilla, Experta Universitaria en Epidemiología e Investigación Clínica y Experta Universitaria en Gestión Sanitaria. Ha ejercido en varios cargos relacionados directa-

La Rinconada trabaja un amplio programa cuyo objetivo es formar a la ciudadanía

mente con esta rama sanitaria, entre ellos el de subdirectora médica del Hospital Universitario de Puerto Real y directora gerente del Área de Gestión Sanitaria Campo de Gibraltar, subdirectora de Promoción de la Salud y Participación de la Consejería de Igualdad, Salud y Política Sociales y subdirectora gerente de los Hospitales Universitarios Virgen Macarena y Virgen del Rocío de Sevilla.



La acción práctica de primeros auxilios, en pleno desarrollo.

Los voluntarios de Protección Civil se forman en La Rinconada

La Junta de Andalucía, dentro de su estrategia de Formación, ha puesto en marcha la segunda edición para la obtención del Nivel I -Básico- de Protección Civil, de la que se benefician veinte aspirantes de toda la Sierra Norte de Sevilla, que han preparado el temario a través de Internet, pero que las prácticas, que eran obligatoriamente presenciales, las han desarrollado en La Rinconada, designada sede para ello por el organismo autonómico.

Entre la formación práctica destacan tres acciones. La primera de ellas sobre transmisiones en caso de emergencias, para los que se han formado en telecomunicaciones; la segunda con carácter sanitario, abordando la reanimación cardiopulmonar (RCP) y los primeros auxilios; y la tercera vinculada a las destrezas necesarias de actuación en caso de que se produzca un incendio.

Entre los participantes se encuentran siete aspirantes de La Rinconada

que prosiguen su formación para convertirse en nuevos integrantes del cuerpo de la localidad. Están formándose continuamente para agilizar el tiempo y la eficacia en cualquier acción, lo que hace que muchas personas quieran entrar en el cuerpo. Recientemente, coincidiendo con la formación sanitaria, el delegado de Protección Civil del Consistorio, Rafael Fernández, estuvo visitando a los participantes, que se habían dado cita en la Central Mixta de Seguridad y quiso poner en valor el trabajo de la formación: "El nivel de formación de los voluntarios de protección civil es muy elevado y su especialización cada vez mayor, lo que implica que mucha gente quiera formar parte del cuerpo". En este sentido, resaltó que el número de integrantes varía según el momento pero, si aprueban todos los aspirantes, estaremos rondando la treintena de voluntarios, un número suficiente para reaccionar a cualquier evento que nos soliciten".

#FORMACIÓN nivel cualificado

El Ayuntamiento desarrolla dos cursos de 'Manipulador de productos fitosanitarios'

Esta acción formativa, que se ha desarrollado durante 60 horas, ha beneficiado a un total de 30 personas que han obtenido el carnet de aplicador

El Ayuntamiento de La Rinconada ha desarrollado un curso de 'Manipulador de Productos Fitosanitarios' en dos sesiones que han contado con 15 alumnos cada una, con el que los participantes han podido obtener el carnet de Aplicador de Productos Fitosanitarios de Nivel Cualificado previsto en la legislación vigente, que dota al alumno de conocimientos que permiten la dirección de equipos de tratamiento de más de una persona.

Entre los contenidos que se han

desarrollado están las plagas de los cultivos, métodos de control de plagas, estrategias y técnicas para la gestión integrada de plagas, producción integrada y producción ecológica, productos fitosanitarios, riesgos derivados del uso para el medio ambiente, peligrosidad de los productos fitosanitarios para la salud de las personas, prácticas de identificación y utilización de EPIs, secuencia correcta durante el transporte, almacenamiento y manipulación, tratamientos fitosanitarios, métodos de aplicación, equipos de aplicación,

limpieza, regulación y calibración de equipos, mantenimiento, revisiones e inspecciones periódicas prácticas de aplicación, eliminación de envases vacíos, trazabilidad, relación trabajo-salud, seguridad social agraria, normativa que afecta a la utilización de PE, y métodos para identificar los productos sanitarios ilegales.

Esta acción tiene una duración de 60 horas y ha sido financiada con fondos propios del Ayuntamiento, dentro de la partida 'Plan Municipal de Formación y Mejora de la Cualificación'. En total, la inversión municipal asciende a 2.850 euros, esto es 95 euros por alumno, aunque para los participantes ha sido gratuito. Lo ha impartido Julia Martínez Cano.

La delegada de Formación del Ayuntamiento, Raquel Vega, ha destacado que "este curso se plantea como respuesta a la demanda trasladada por personas atendidas en situación de desempleo que ven esta cualificación como una oportunidad para mejorar su posición laboral". En este sentido, continuó, "se trata de una acción para mejorar el reciclaje profesional y la mejora continua".



Imagen del curso de 'Manipulador de productos fitosanitarios'.

#JUVENTUD programación estival

Un verano más divertido y educativo en el Campamento Urbano

Más de 80 niños disfrutaron de este proyecto que presenta multitud de actividades de ocio y tiempo libre y ayuda a la conciliación de la vida laboral y familiar

Con las vacaciones escolares, el área de Juventud vuelve a poner en marcha su tradicional Campamento Urbano. El CEIP Júpiter repite como escenario y sigue abriendo sus puertas a los más pequeños para que disfruten de unas vacaciones divertidas, educativas y rodeados de amigos.

81 niños y niñas, de entre 5 y 12 años, son los que actualmente se benefician de este proyecto en el que no sólo desarrollan su imaginación y capacidad creativa, sino que se educa en valores,

se promueve la autonomía y la cohesión grupal, a la vez que se ofrecen alternativas positivas al ocio y tiempo libre con muchísimas actividades en las que la diversión y el entretenimiento son los objetivos principales.

"El campamento, además de la puesta en marcha de una batería de actividades lúdico-recreativas, se ha convertido en una medida de conciliación de la vida familiar, ideal para que los menores pasen sus vacaciones estivales" explica la delegada de Juventud, Mercedes Bueno. "El

proyecto recoge una metodología innovadora que permite desarrollar un programa de educación en valores a través del juego y desde diferentes bloques temáticos".

Las semanas de Campamento Urbano son temáticas y todas las actividades desarrolladas giran en base a ello. Un viaje a la EXPO 92, la vida en el circo, se sumergirán en el fantástico mundo del cómic, de la magia y las brujas y vivirán emocionantes aventuras que exploradores han desarrollado en otros tiempos.



El CEIP Júpiter acoge a los participantes del Campamento Urbano.

Además, esta edición incorpora actividades especiales como la visita al Museo de La Rinconada, salidas a la piscina municipal, convivencia en el parque Dehesa Boyal y en el

Majuelo, talleres de arte, creación, cerámica, cocina y nuevas tecnologías, e incluso acamparán una noche en el colegio y celebrarán su fiesta de pijamas.

Clausurada una nueva edición de Diversia con 3.850 participantes

La población joven del municipio vuelve a disfrutar de este programa pionero de ocio alternativo durante las noches de primavera

El Área de Juventud del Ayuntamiento de La Rinconada ha clausurado una nueva edición de su programa estrella de ocio alternativo para niños y jóvenes con su tradicional fiesta en la piscina. Club Diversia, Diversia y 180º han terminado con una participación total de 3.850 usuarios registrados en las siete semanas en las que se han desarrollado, teniendo en cuenta que dos días el programa se ha visto suspendido a causa de la lluvia.

En el Club Diversia, celebrado en el colegio Maestro Pepe González y dirigido a los nacidos entre 2005 y

En torno a 200 jóvenes fueron a divertirse a la clausura del programa en la piscina municipal

2010, un total de 2.100 niños y niñas han podido disfrutar de las noches de verano haciendo todo tipo de manualidades, como lapiceros, marcos de fotos, caretas, accesorios de joyería, broches o carteras, con multitud de juegos al aire libre, videojuegos, cine, practicando deporte, bailando e incluso se han convertido en cocineros. En Diversia, por su parte, donde se ha ampliado la edad hasta los 15 años y se ha desarrollado en el patio de IES Carmen Laffón, han participado 750 adolescentes. El programa 180º, que ha realizado salidas a Isla Mágica, al cine, a Tarifa para el avistamiento de



Una de las actividades en el CEIP Pepe González.



Los asistentes se divertieron con las propuestas del área de Juventud.

cetáceos, que ha realizado talleres de sevillanas, bailes latinos, introducción a la técnica actoral, torneos de Hearthstone y de League of Legends, monólogos y teatros, entre muchas otras actividades, ha contado con la participación de 800 jóvenes de entre 15 y 30 años. A los que se les ha sumado cerca de 200 jóvenes que fueron a divertirse, refrescarse y despedir esta edición a la piscina del Polideportivo Castañita, celebrando su tradicional fiesta nocturna entre amigos.

La delegada de Juventud, Mercedes Bueno, destaca que "desde el área no paramos, acabamos de clausurar este consolidado programa de ocio alternativo por el que llevamos más de 15 años apostando, pero las actividades lúdicas y recreativas siguen durante el verano con el campamento Urbano para los más pequeños y el programa de Verano Joven Activo, que ofrece mucha formación, aprendizaje a la vez que entretenimiento y diversión".

#PROGRAMA multitud de actividades

Juventud pone en marcha la sexta edición de Verano Joven Activo

Durante el verano, el área de Juventud sigue trabajando y ofreciendo a los jóvenes del municipio multitud de actividades para el disfrute de su ocio y tiempo libre. La sexta edición del programa Verano Joven Activo, que ya se encuentra desarrollándose en los centros jóvenes de la localidad, presenta actividades lúdicas y de esparcimiento gratuitas, torneos, competiciones, salidas programadas a parques de atracciones, actividades formativas y de ampliación de conocimientos y todo un abanico de talleres ideados para todos los gustos y para disfrutar del periodo estival.

Según afirma la delegada de Juventud, Mercedes Bueno, "los propios jóvenes nos hacen llegar sus propuestas y necesidades de cara al verano. Durante estos meses es cuando tienen más tiempo libre, algunos no pueden disfrutar de ningún tipo de actividad extraordinaria para ocupar ese gran número de horas, por lo que desde el área se mantiene el compromiso de ofertar talleres y abrir nuestras instalaciones durante el mes de julio y este año ampliamos también las primeras semanas de agosto".

Dentro de las acciones formativas que se llevan a cabo en el Centro Joven La Estación, y que se irán realizando hasta el 11 de agosto, se plantea un espacio de búsqueda de

empleo, en el que se orienta a los jóvenes en la elaboración de currículum, carta de presentación, entrevistas de trabajo y portales de empleo, un taller de inteligencia emocional, de educación sexual, de juegos cooperativos y dinámicas grupales, de sensibilización y prevención de acoso, bullying y de riesgos en las redes sociales.

Además hay organizados talleres de manualidades, de cocina para estudiantes, de pixel art, torneos League of Legends y Hearthstone, coreografías de bailes modernos, fiesta del agua, competiciones de videoconsolas retro, visionado de películas, multideportes, excursiones a parques de atracciones y una fiesta nocturna en la piscina con la que se clausurará el programa. Para el día 18 de julio está programada una excursión a Aquopolis Sevilla.

Por su parte, en La Rinconada, el Punto Joven El Rincón estará disponible como espacio lúdico y de encuentro para los jóvenes, los martes, miércoles y jueves en horario de 11.30 a 13.30, hasta el 27 de julio, y acogerá diversos talleres, juegos, actividades deportivas, videojuegos, competiciones, cine y fútbol.

Los talleres están diseñados para mayores de 12 años y algunos necesitan inscripción previa. Más información en juventud@aytolarinconada.es o en el 954793900.

VERANO JOVEN ACTIVO

La Rinconada

DEL 3 DE JULIO AL 11 DE AGOSTO

ACTIVIDADES LÚDICAS

VISIONADO DE PELÍCULAS, RECREATIVOS, VIDEOCONSOLAS...
De lunes a viernes de 11.30 a 13.30 horas.

TORNEO LEAGUE OF LEGENDS
Lunes del 3 al 24 de julio. De 11.30 a 13.30 horas (POR INSCRIPCIÓN)

HAZLO TÚ MISMO. TALLER DE MANUALIDADES
Martes del 4 al 18 de julio. De 11.30 a 13.30 horas (POR INSCRIPCIÓN)

COCINA PARA ESTUDIANTES
Miércoles del 5 al 19 de julio. De 11.30 a 13.30 horas (POR INSCRIPCIÓN)

TORNEO HEARTHSTONE
Jueves del 6 al 20 de julio. De 11.30 a 13.30 horas

FIESTA DEL AGUA
Miércoles 26 de julio. De 11:00 a 12:30 horas

COREOGRAFÍAS DE BAILES ACTUALES
2 y 9 de agosto. De 11.30 a 12:30 horas

TALLER PIXEL ART
7 y 21 de julio. de 11:30 a 13:30 horas (POR INSCRIPCIÓN)

COMPETICIÓN DE VIDEOCONSOLAS RETRO. RETROGAMES
14 y 26 de julio. De 11:30 a 13:30 horas

RONDA DE JUEGOS DE MESA
28 de julio. De 11:30 a 13:30 horas

PUNTO JOVEN EL RINCÓN DEL 4 AL 27 DE JULIO
ACTIVIDADES GRATUITAS DE 11:30 A 13:30 H

Martes: HAZLO TÚ MISMO. TALLERES DE MANUALIDADES, PROYECCIONES, VIDEOJUEGOS, RECREATIVOS, ACTIVIDADES DEPORTIVAS...

Miércoles: TALLER DE COCINA, PROYECCIONES, VIDEOJUEGOS, RECREATIVOS, ACTIVIDADES DEPORTIVAS...

Jueves: COMPETICIONES, CINE, VIDEOJUEGOS, RECREATIVOS, ACTIVIDADES DEPORTIVAS...



FORMACIÓN GRATUITA

ESPACIO DE BÚSQUEDA DE EMPLEO, ELABORACIÓN DE CURRÍCULUMS, CARTAS DE PRESENTACIÓN, APOYO PARA ENTREVISTAS...
De lunes a viernes de 9:30 a 11:00 horas. De 16 a 30 años

TALLER DE JUEGOS COOPERATIVOS Y DE GRUPO
Lunes del 3 de junio al 7 de agosto. 11:00 A 12:30 horas
De 12 a 25 años

TALLER DE EDUCACIÓN AFECTIVO SEXUAL
4 y 6 de julio. De 12:00 a 13:30 horas. De 15 a 20 años

TALLER DE INTELIGENCIA EMOCIONAL
25 y 27 de julio. De 12:00 a 13:30 horas. De 12 a 25 años

TALLER DE SENSIBILIZACIÓN Y PREVENCIÓN DE ACOSO. BULLYING.
1 y 3 de agosto. De 12:00 a 13:30 horas. De 12 a 20 años

TALLER DE RIESGOS EN LAS REDES SOCIALES
8 y 10 de agosto. De 12:00 a 13:30 horas. De 12 a 20 años



OTRAS

VISITA A AQUOPOLIS EL 18 DE JULIO
DE 12:00 A 20:00 horas. 12€ (POR INSCRIPCIÓN)

MULTIDEPORTE NOCTURNO EN LA RINCONADA
Polideportivo El Santísimo
19 de julio, de 22:00 a 01:00 horas. 12 a 25 años

VIAJE A ISLA MÁGICA CON AGUAMÁGICA (POR INSCRIPCIÓN)
25 de julio, de 11:00 a 21:00 horas. 15€. 12 A 30 AÑOS

FIESTA NOCTURNA EN LA PISCINA
27 de julio, de 22:30 a 01:00 horas. 1,75€. 12 a 30 años

#CULTURA en las pistas polideportivas

La Jarilla acoge su II Encuentro Flamenco

Tributo a Manuel Orta, que deleitó a los asistentes, junto a Macarena de Jerez, Jesús Méndez y Jonás Campos prestó su voz a la copla

El Ente de Conservación de la Urbanización Nueva Jarilla ha celebrado la segunda edición de su Encuentro Flamenco que, en esta ocasión, ha rendido tributo al autor de Los Palacios, Manuel Orta, que fue el invitado de honor en el polideportivo de la urbanización, donde se habilitó un escenario y no faltó un detalle para que el entorno y los múltiples visitantes del núcleo urbano y otras localidades vecinas, disfrutaran del espectáculo.

Además de Manuel Orta, que recibió de manos de la directiva del Ente de Conservación una placa conmemorativa, y que deleitó con

algunas de sus mejores sevillanas, el flamenco más puro estuvo representado por Macarena de Jerez y Jesús Méndez, mientras que Jonás Campos puso la voz a la copla

El cantante palaciego recibió una placa como homenaje a su dilatada trayectoria profesional

durante la cita. Al toque estuvieron Antonio Carrión y Juan Quirós, mientras que las palmas corrieron por cuenta de María Carrión y Manuel Vinaza, en un festival pre-

sentado por Salvador Milla.

Este evento, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de La Rinconada y de la Peña Flamenca El Búcaro, se presentó en sociedad en una cita en la que estuvieron presentes la delegada de Cultura y el edil de Vía Pública del Ayuntamiento de La Rinconada, Raquel Vega y José Manuel Romero Campos, respectivamente, acompañando al presidente del colectivo de Vecinos Nueva Jarilla, Javier Delgado, y al de la Peña Flamenca 'El Búcaro', Antonio Carrión, al que acompañó el director Miguel Gallardo. A ellos, el día del espectáculo, se sumó el alcalde, Javier Fernández, que encabezó la representación municipal, así como el responsable de Urbanismo del Consistorio, Francisco Manuel Díez. El primer edil se dirigió a los presentes antes del comienzo para destacar "el gran trabajo que está realizando el Ente de Conservación, el compromiso que tienen para el conjunto de la urbanización y la línea de trabajo,



Manuel Orta fue el invitado de honor en el Encuentro Flamenco de La Jarilla.

creando eventos de calidad para visibilizar La Jarilla". Asimismo, Fernández destacó que "el Ayuntamiento va a estar a su lado participando en todo aquello que nos soliciten".

Por su parte, Javier Delgado quiso agradecer el compromiso municipal y la labor de sus compañeros en la directiva del Ente de Conservación, que propicia que "cada día vayamos

a más". Respecto al homenajeado, agradeció su presencia en La Jarilla para dar "más lustre a un cartel que intentamos que cada año sea mejor".

Por último, Manuel Orta agradeció el galardón, se definió como un "hombre sencillo y cercano a la gente" y se mostró "encantado" de compartir la velada con los asistentes.

#ARTE diferentes técnicas

El pintor Francisco García Colchero expone su 'Antología'

Hasta el 14 de julio, La Villa recibe a este artista autodidacta que ha seleccionado una muestra de sus distintas etapas y expone pintura realista, impresionista y con mensajes reivindicativos

En la Sala Maga del Centro Cultural de la Villa se ha presentado una muestra de la obra del pintor Francisco Javier García Colchero, que incluye sus mejores pinturas de los últimos 40 años y que estará disponible al público hasta el 14 de julio. 'Antología' es el nombre elegido para esta exposición que reúne más de treinta piezas elaboradas desde los años 80 hasta la actualidad, con técnicas al óleo, acrílico, acuarelas y dibujos con tinta, grafito y carboncillo. Realismo a través de retratos, paisajes, naturaleza y algún toque impresio-



El autor muestra la exposición a la delegada de Cultura, Raquel Vega.

nista, se exponen junto con cuadros que presentan un claro mensaje de denuncia social en temas como la paz o el hambre. "Yo lo llamo pintura de mensaje, plasmó tal y como aparecen en mi mente las ideas que me surgen sobre cualquier aspecto de la humanidad, luchó con mi pintura contra las injusticias del mundo", explica el autor.

En la inauguración, Paco 'El Pintor', como es conocido el artista, se mostró muy emocionado por la oportunidad brindada de exhibir sus obras en La Villa y manifestó su agradecimiento al área de Cultura por poner al alcance de la ciudadanía los espacios escénicos y los medios necesarios para aquellos que desean compartir su arte, en una línea de actuación que pretende fomentar la participación ciudadana de artistas de la localidad. Por su parte, la delegada de Cultura, Raquel Vega, quiso presentar el acto y acompañar a este artista que "utiliza la pintura como un vehí-

culo de comunicación y expresión, como un refugio vital y una forma de desarrollar su propia personalidad creativa, en especial a través de lo que él subraya como su naturalismo rústico".

Paco es natural de El Castillo de las Guardas, tiene 61 años y lleva en La Rinconada desde el año 72, cuando su padre, maestro de profesión, fue destinado al municipio. Su pasión por la pintura la tiene desde pequeño, inculcada, como él mismo cuenta, por su padre, que lo inició en el dibujo a los 14 años y que estudiaba Bellas Artes. "En la muestra he querido hacerle un guiño a mi padre y he recuperado un bodegón suyo, pintado a finales de los años 30", destaca. Desde entonces no ha dejado de compaginar la pintura con su profesión, y ahora, ya jubilado, dispone de mucho más tiempo para dedicarse a lo que le apasiona.

La exposición puede visitarse de lunes a viernes en horario de 18 a 21 horas.

Noche de rock en Las Graveras

La Rinconada acoge la actuación de Pulse y Los Reptiles ante más de 300 personas

La Rinconada es cultura en todas sus formas y variantes. Y dentro de la programación que el área ofrece a la ciudadanía, tuvo lugar la celebración del I Festival 'Graveras Rock' que, aunque en un principio estaba previsto que se integrara dentro de las actividades del 'Esprim, Escenarios de Primavera',

tuvo que ser aplazado por las inclemencias meteorológicas para celebrarse con posterioridad.

En un recinto único como el parque de Las Graveras, ante más de 300 personas, los grupos Pulse y Los Reptiles hicieron las delicias de los asistentes, que pusieron de manifiesto el seguimiento que tiene este estilo en La Rinconada. Recientemente, se ha constituido la asociación 'Káñamo Rock', que

pretende, como objetivo principal, difundir la cultura del rock en La Rinconada, apoyar a las bandas locales, que son muchas y muy buenas, así como a otros proyectos que sean afines o estén relacionados con este estilo y esta cultura musical.

Desde Káñamo Rock y desde el área de Cultura se espera que este festival se consolide y vaya creciendo año tras año.



Actuación en directo de Pulse en el Graveras Rock.

#EMPRESA una tienda para el público infantil

Solodisney.es, tu ropa de licencia al mejor precio

Un negocio dedicado a los más pequeños y a los cumpleaños es lo que Paco Tomás tenía en mente cuando decidió emprender. En Avenida de la Constitución 51, encontrarás a todos los personajes de dibujos animados y el regalo ideal para tu próxima celebración



Paco Tomás está al frente de este negocio tanto presencial como online.

Un mundo de ilusión se instala, desde el pasado mes de mayo, en La Rinconada, concretamente en la Avenida de la Constitución, 51. Es un local de ropa infantil que acoge a los personajes favoritos de los más pequeños de la casa. Allí Micky, Minnie, la princesa Elsa, el Capitán América, Bob Esponja, la popular Ladybug, Poppy, Spiderman y Marshall, entre otros muchos más, se dan cita y decoran gran variedad de camisetas, vestidos, bañadores, gorras, toallas, chanclas y bolsos, perfectos para el público infantil y para triunfar con tu regalo de cumpleaños. "Tengo una hija de 4 años que conoce a todos los personajes animados que van saliendo en el cine y en televisión y le fascina, al igual que a todos sus amigos. Por esto, y sabiendo que en Sevilla no hay ninguna tienda

oficial de Disney, sólo venta online, me decanté por este comercio". Ésta fue la idea principal de Paco Tomás, propietario de Solodisney.es, que decidió emprender en un negocio relacio-

Un amplio catálogo con todas las licencias y con la facilidad de hacer compras online desde casa

nado con los cumpleaños. "A los padres nos gusta regalar ropa, no hay nada más práctico, y a los pequeños les gustan los dibujos animados, así que Solodisney.es es una muy buena opción, perfecta para encontrar tu regalo infantil".

Un amplio catálogo de ropa y complementos, con la licencia de Disney, Dreamwork, Marvel y

Nickelodeon, para niños y niñas de entre 3 meses hasta 14 años, es lo que propone este mágico local, que ofrece unos precios asequibles a todos los bolsillos, "un 40 por ciento más barato que si se compra en la web de la tienda Disney", asegura Paco. Además, actualmente, tiene un 3x2 en ropa y complementos de verano hasta fin de existencias y por compra superior a 30 euros participas en el sorteo de un vale de 30 euros.

Otra de las ventajas de Solodisney.es es que personalizan tu regalo, cualquier tipo de prenda, para niños o adultos, con cualquier diseño. También tienen piñatas personalizadas con los personajes de moda y photocalls temáticos, para posar en tu fiesta, hacerla única y guardar un bonito recuerdo de ella.

La web del negocio, www.solodisney.es tiene tienda online para hacer tu pedido desde casa, y desde cualquier lugar geográfico, con envío gratuito por compras superiores a 50 euros. Además, para conocer y estar atentos a todas las novedades y productos que se pueden encontrar en la tienda, pueden seguir su página de Facebook Solodisney.es o ponerse en contacto en el 655 52 71 13. El horario de apertura es de 10 a 14 y de 18 a 21 horas. Del 15 de julio al 20 de agosto cerrado por vacaciones.

#EMPRESA calle juan de la cueva

El Desván del Bambino, seis años amueblando y decorando hogares

Una amplia exposición donde todos los estilos y gustos decorativos se ven reflejados

Desde hace seis años en la calle Juan de la Cueva, tiene sus puertas abiertas El Desván del Bambino. En el interior, una amplia gama de artículos de decoración y de muebles para el hogar nos sorprenderán.

Tras el mostrador de este negocio local se encuentra Toñi Martínez, quien cada día recibe a la clientela que confía en El Desván del Bambino para decorar su casa.

Toñi pasea por la tienda mostrando orgullosa cada uno de los artículos: "Este salón está hecho por nosotros con madera de roble tanto el diseño como la fabricación en sí...esa cocina también la hemos hecho nosotros..."

Figuras, jarrones, marcos, lámparas o mobiliario para todos los gustos tienen su espacio en este establecimiento.

Pero los servicios que presta El Desván del Bambino van más allá del propio establecimiento:

"Muchos clientes vienen directamente con la fotografía en el móvil o de una revista con lo que quieren y se lo servimos. En otras ocasiones nos piden ir a sus casas para ver cómo queda realmente la lámpara o el artículo que sea", afirma Toñi.

Desde los muebles más clásicos a los de diseño más vanguardista pasando por mobiliario de inspiración árabe o étnica, se pueden encontrar en El Desván del Bambino. Esa misma variedad la encontramos también en la decoración.

"El 'fuerte' de nuestro comercio es que tenemos precios muy asequibles para todos los bolsillos. Invito a todo el mundo a que venga a El Desván del Bambino porque necesitas lo que necesite, desde el cabecero de una cama hasta una vajilla o una cristalería, la tenemos."

El Desván del Bambino sorprende y en cada rincón algo nos seduce.



Toñi Martínez en el interior de El Desván del Bambino.

#SHOWCENA concursantes de masterchef prepararán el menú

La Pizarra retomará tras el periodo estival las catas en el local

Está abierto el plazo para inscribirse en el evento programado para el próximo 14 de septiembre

Los concursantes de las ediciones anteriores de Master Chef, Daniel del Toro y Antonio Romero, volverán a hacer una demostración culinaria en La Pizarra. Los asistentes a esta showcena, podrán ver en directo como ambos chefs andaluces,

preparan un menú y posteriormente degustarlo por sí mismos. Una oportunidad de ver en acción a dos profesionales de la cocina comparando con los presentes sus trucos, sus técnicas y sus artes culinarias en definitiva.

El evento tendrá lugar en el salón del restaurante y está previsto que acudan un máximo de cincuenta personas que deberán apuntarse previamente dado el nivel de demanda. Para ello ya se ha abierto el plazo y la inscripción se puede hacer en el mismo establecimiento situado en la calle Del Mochó de San José de La Rinconada o al teléfono 854 522 597. Desde la Pizarra tam-



Mario Cangueiro a las puertas de su restaurante La Pizarra.

bién anuncian que de cara a la próxima temporada, además de una

nueva carta, incluirán también algunas clases y catas de enología.

Cultura

La actividad cultural en La Rinconada es una continua sucesión de eventos, con La Hacienda Encantada como propuesta veraniega cuando otras cierran la temporada

La 'La Hacienda Encantada' llena de cultura las noches de verano de La Rinconada

Del 17 al 28 de julio el patio de la Hacienda Santa Cruz se transforma en un escenario al aire libre con diez propuestas escénicas de primer nivel



La delegada Raquel Vega presentó el programa junto a sus protagonistas.

El área de Cultura del Ayuntamiento de La Rinconada ya ha cerrado el cartel de la segunda edición de 'La Hacienda Encantada', una atractiva propuesta para refrescar las cálidas noches de verano en un escenario mágico, como el de La Hacienda Santa Cruz, donde tendrán cabida hasta diez espectáculos de teatro,

danza y música, desde el 17 al 28 de julio. En su segundo año de vida, este proyecto ha doblado su presupuesto con respecto a la primera edición y se consolida como una de las propuestas culturales más emblemáticas de la provincia. "Una programación diferente a la que se puede encontrar en los teatros, creada en función del espa-

cio y que busca aportar y abrir el imaginario colectivo hacia la cultura en sus muy diversas facetas", como explica la delegada de Cultura, Raquel Vega.

La 'Hacienda Encantada', cuya primera edición tuvo una enorme aceptación por parte del público, ha retomado un clásico de los veranos en La Rinconada, cuando colegios del municipio acogían espectáculos en sus patios. "La Hacienda Santa Cruz ha permitido dotar de contenido cultural a las noches de verano en un marco incomparable, un escenario ideal con un programa cultural que trae a La Rinconada espectáculos de primer nivel que combinan música, flamenco, humor, teatro y danza", prosigue Vega.

Todos los espectáculos darán comienzo a las 22.00 horas. Para cada función se han habilitado aforos reducidos para dar un carácter más



'Picnic', de Abrevadero Teatro, abrirá el programa La Hacienda Encantada.

íntimo a las representaciones que oscila en torno a las 200 plazas y se mantiene el precio de cinco euros. La venta de entradas comenzaba el pasado lunes, 3 de julio. Este programa se desarrolla a través de fondos propios del Consistorio, que en esta edición ha doblado su presupuesto, así como con la colaboración de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía y Diputación de Sevilla. En la presentación estuvo la delegada de Cultura del Consistorio, Raquel Vega, acompañada por algunos representantes de las compañías protagonistas. En concreto, estuvieron en la rueda de prensa Domingo Gutiérrez (Abrevadero Teatro), Teresa Velázquez (Roma Calderón), Natalia Arjona (Compañía Barataria), Alberto 'El Romero', de la compañía que lleva su nombre, y Manuel Álvarez, cuya

compañía representará 'La Luna me mata'.

Vega repasó una temporada muy "completa" de cultura en La Rinconada, con propuestas para todas las artes escénicas y todos los públicos, al tiempo que anunció un otoño cultural que, aunque no desveló propuestas concretas, "va a tener a compañías en cantidad y calidad, a la altura de muchas capitales de provincia". Por su parte, Domingo Gutiérrez y Alberto 'El Romero', coincidieron en que "es un orgullo llegar a tu municipio para tomar parte en un programa tan ambicioso y con compañías de tan alto nivel", y Arjona, Velázquez y Álvarez, se centraron en la "calidad de la programación de La Rinconada". "Se trata de un referente no sólo en la provincia, sino en Andalucía y en España".

Las bibliotecas de San José celebran 10 años de 'Cuentacuentos'

Un multitudinario acto en el Centro Cultural de La Villa con personajes literarios hace las delicias del público asistente a la clausura de la actividad de incentiación a la lectura

"Esta aventura empezó en diciembre de 2007 cuando María del Carmen Montero, la madre de una niña, compañera de mi hija, me comentó al salir de una reunión de tutoría del cole de nuestras hijas; que por qué la Biblioteca de San José no hacía Cuentacuentos; que ella tenía que ir a Sevilla para llevar a su hija. La verdad es que me hizo pensar y le dije que iba a estudiarlo. Lo estudié rápido; en enero de 2008, tuvimos la primera sesión de 'Léeme un cuento', con apenas una docena de niños alrededor de un libro y un narrador, casi todos eran de la clase de mi hija o de su colegio". Quien así se expresa es José Miguel Tapia, creador del Cuentacuentos en la Biblioteca San José, que recientemente clausuró la décima edición de este exitoso programa con un gran

acto que llenó de luz, color e imaginación el Centro Cultural de La Villa. La experiencia fue todo un éxito y el boca a boca funcionó rápidamente. El evento se publicó por todos los centros educativos y a nivel municipal. Al final de ese curso había alrededor de 100 niños inscritos en el Cuentacuentos. Ese primer año, la clausura se hizo en el salón de actos del Centro Joven La Estación. Y allí se narraron historias de un libro recopilatorio de cuentos de distintos países de los cinco continentes bajo el título de 'Cuentos de todos los colores'.

Al curso siguiente, en el mismo año 2008, cada semana había una sesión de Cuentacuentos, y en cada una aumentaba el número de asistentes, porque los pequeños venían acompañados de un primo, un amigo o un compañero de clase. Ese año se llegó a 200 escolares inscritos, y la clausura se realizó ya en el Centro Cultural de La Villa, con la narración de una selección de cuentos de 'Las mil y una noches'.



La Villa fue el escenario del cierre de la X edición del Cuentacuentos.

También hubo algunas personas que narraron los cuentos que más le gustaban, entre ellas, la actual delegada de Cultura, Raquel Vega. Desde entonces, el éxito creció y los asistentes no dejaron de aumentar hasta alcanzar los 500 pequeños. Los antiguos juglares, 'Manolito Esparrou, el Pirata de los Cuentos', los juguetes de la vida de un niño, los abuelos y abuelas que, bajo el título 'Arrugas' fueron la primera función musical, 'El circo de los cuentos', 'La princesa Catalina y sus amores' o 'Artistas callejeros', en 2016, con la puesta en servicio ya de la

biblioteca de la Hacienda Santa Cruz. En 2017, con la décima edición, se volvió la vista atrás para recordar como empezaron las nueve ediciones anteriores, como introducción al Cuentacuentos, para luego buscar la inspiración en sus propios recuerdos, en su propia imaginación, en los personajes ficticios e imaginarios que han hecho reír y emocionarse tanto a niños como mayores. "Simplemente quería recordar a todos esos personajes y darles las gracias", continúa José Miguel Tapia. En la clausura colaboraron muchas personas de un amplio

abánico de edad que, con motivo de la efeméride, rindieron homenaje sorpresa al creador de este proyecto, con tarta y velas conmemorativas, así como la lectura de un texto de esos que llegan al alma. Y todo ello regado con multitud de personajes literarios, escenas de cine, música que iba desde el épico 'La conquista del paraíso', de Vangelis, hasta 'Mi gran noche', con un doble de Raphael cantando en el escenario.

El público, que abarrotaba el Centro Cultural de La Villa, disfrutó del espectáculo desde el principio hasta el final. La delegada de Cultura, Raquel Vega, que acudió al acto acompañada por las concejalas de Igualdad y Juventud, Noelia Ramírez y Mercedes Bueno, respectivamente, así como por el edil de Educación, Antonio Marín, destacó que "el Cuentacuentos se ha convertido en una actividad esperada por toda la familia, capaz de llenar un teatro en torno a los libros y fidelizar el hábito lector". Vega aprovechó la oportunidad para agradecer la implicación a todos los voluntarios participantes y, especialmente a José Miguel Tapia, por su "esfuerzo y dedicación" a este proyecto.

Estudio Abierto acoge a 2.427 estudiantes en su última edición

Este programa amplía el horario de las salas de estudios de las bibliotecas municipales facilitando así la preparación de exámenes

Una nueva edición del programa Estudio Abierto, desarrollado desde el área de Cultura y que ofrece una ampliación de horarios de las salas de estudios de las bibliotecas municipales, ha sido recientemente clausurada con un gran respaldo de los estudiantes, haciendo uso de las instalaciones en este periodo 2.427 personas. Con la llegada de los exámenes finales del curso académico, Selectividad y oposiciones, poder alargar las tardes de estudios en un ambiente tranquilo y silencioso, y no tener que desplazarse fuera de la localidad los fines de semana para estudiar en la biblioteca, es lo que todos los estudian-

tes buscan. Por eso, una vez más, las salas de estudio de las bibliotecas de La Rinconada y de La Hacienda Santa Cruz han ampliado su horario, estando disponibles desde el 8 de mayo al 30 de junio hasta las 22.30 horas, los sábados de 10 a 19 horas y los domingos de 10 a 14 horas, en horario ininterrumpido. "Estudio Abierto, incluido en el Plan Joven de La Rinconada, se ha reforzado y adaptado a las necesidades y demanda de los estudiantes, adecuando la franja horaria de apertura e incrementando la oferta en número de semanas previas a cada convocatoria de exámenes" explicó la delegada de Cultura, Raquel Vega.

845 plazas se han ocupado en la biblioteca de La Rinconada mientras que en la sala de la Hacienda Santa Cruz han sido 1582 las que se han ocupado a lo largo de estas ocho semanas que ha durado el programa.

Vega ya ha anunciado que Estudio Abierto volverá en septiembre, para que puedan hacerse uso de las salas durante las últimas noches de verano de cara a las recuperaciones.

MEJORAS EN LA INSONORIZACIÓN DE LA SALA DE SANTA CRUZ

Tras mantener reuniones de evaluación con estudiantes y usuarios del programa y en el objetivo de sumar nuevas mejoras que den respuesta a demandas en infraes-



Los estudiantes pudieron preparar sus exámenes en la biblioteca.

estructuras municipales, el Área de Cultura ha encargado a la Delegación de Urbanismo un proyecto para acometer una nueva inversión destinada a la insonorización completa del acceso a la sala de estudios de la Hacienda Santa Cruz, con vistas a optimizar las condiciones de concentración y

estudio del edificio, que cuenta con una importante versatilidad en cuanto a usos formativos y culturales. El Ayuntamiento le dará prioridad a esta mejora dentro de su próximo programa de inversiones, según ha informado la delegada de Cultura y Hacienda, Raquel Vega.

#CULTURA dos actuaciones

Circada llena de acrobacias el Bulevar del Almonazar

La décima edición del programa lleva espectáculos de teatro, danza, lectura y música a diferentes ubicaciones de la escena urbana

El Festival de Circo de Sevilla, Circada, cumplió su décima edición bajo el lema 'Circo sin Complejos' y La Rinconada volvió a ser extensión en la provincia, siendo escenario de dos grandes espectáculos circenses que empaparon de magia, humor y encanto el Bulevar del Almonazar.

Circada salió a la calle y se instaló en el municipio. "La Rinconada sigue respaldando este festival de circo contemporáneo que mantiene su línea y vuelve a presentar una programación de gran calidad que dignifica el género y lo socializa. Diez años creciendo, apostando por un género



El Bulevar del Almonazar acogió los espectáculos de Circada.

novedoso con espectáculos originales, creativos y únicos, que combina teatros y calle, que lo hace a la Cultura más accesible a la sociedad", afirma Raquel Vega, delegada de Cultura, presente en la presentación de la nueva edición del festival celebrada en el Centro Cívico 'Las Sirenas'.

El primero de los espectáculos, 'Punto y Coma', llegó de la mano de la compañía 'El Cruce'. Se trataba de un espectáculo que combinaba circo, teatro físico con extrema ternura y expresividad, y con un humor excéntrico y estéticas entre lo ridículo y lo intimidatorio. Dos personajes muy singulares convivían en un mundo fantástico donde la línea entre lo vivo y lo muerto no quedaba muy clara, en el que los espíritus sabían cómo tomar los cuerpos, los objetos tomaban vida, los movimientos hablaban y las palabras volaban. Dos personajes complicadamente sencillos, emocionalmente lógicos y nostálgicamente divertidos en un universo mágico y sor-

prendente. Esta obra fue la ganadora en 2016 del primer premio del OFF Circada UNIA.

Por otro lado, 'Mumusic' trajo 'Amigoo', una propuesta hecha desde la emoción y la sinceridad de los propios sentimientos. Un espectáculo con el que Marçal Calvet y Clara Poch excavaban en su propia realidad y en la conexión con sus cuerpos a través de la música, la danza y la acrobacia. Acompañados en directo por un contrabajo, ambos desnudaban su intimidad ante el espectador; testigo mudo de un circo interior y personal, brillante, disparatado y poético a partes iguales. Una propuesta con un importante trabajo actoral, plagada de humor y de encanto. Circada, que ya es referente en la provincia y en Andalucía, ha celebrado setenta representaciones por toda Sevilla, entre salas y calle, entre el 26 de mayo y el 11 de junio, y para celebrar sus diez años de vida organizó la 'Gala X Aniversario', en el Teatro Central, para disfrutar de los mejores números de la historia del festival.

'Tras-pasar la frontera. El exilio republicano' recuerda en imágenes el gran éxodo de 1939 a Francia

El Centro Cultural de La Villa acoge una exposición organizada por el Museo de La Rinconada y el alumnado del IES San José sobre un episodio histórico poco conocido

Tras casi cuarenta años de democracia en España, hay varias generaciones que no han podido reflexionar, interiorizar y aprender de los terribles episodios provocados por el golpe de estado de Franco.

Por eso, desde el Museo de La Rinconada se ha apostado porque los jóvenes de nuestro municipio puedan recuperar la memoria his-

tórica perdida, y el resultado ha sido la exposición 'Tras-pasar la frontera. El exilio republicano', que retrata en fotografías históricas el gran éxodo de 1939 a Francia y la dura subsistencia en los campos de internamiento. Este evento, que organiza el Museo de La Rinconada, con la colaboración del IES San José, el Centro de Estudios Andaluces y la Fundación Pablo Iglesias, trata de rescatar del olvido un momento histórico olvidado y trabajar la empatía hacia aquellos colectivos que sufren situaciones similares en la actualidad. La obra se expuso en

La Villa con autoría de los escolares. Esta acción se inserta dentro de la línea de trabajo del Museo, que busca crear sistemas de participación activa de los adolescentes con su patrimonio y que los jóvenes rinconeros construyan su propio pensamiento y, a su vez, presentar el momento histórico de la guerra y la postguerra como algo no tan lejano, que ha afectado a nuestras propias familias.

La delegada de Cultura y Memoria Histórica del Ayuntamiento de La Rinconada, Raquel Vega, ha felicitado al Museo por su iniciativa y al IES



Los estudiantes del IES San José, junto a la delegada de Cultura, Raquel Vega.

San José especialmente por su implicación. "Hablamos de un tema histórico poco conocido, pero que afectó a muchas familias, algunas

de la localidad, en el que los estudiantes han indagado para arrojar luz sobre este episodio, lo que es fundamental".

Radio y ocio

La programación del 104.7 llega al final de la temporada con el cierre de distintos programas que resumen lo que ha sido la campaña

Milla Alvéndiz, reconocido por su ascenso a Segunda división

La I Gala del Fútbol Regional del programa 'Pitido Final', de Radio Rinconada, premia a los máximos goleadores, porteros menos goleados y mejores entrenadores del conjunto de las categorías del fútbol base sevillano



Fotos de familia de todos los galardonados en la Gala del Fútbol Regional.



Romero Campos y los clubes locales, con Milla Alvéndiz.



El edil, Rafael Reyes, con los mejores técnicos del fútbol base sevillano.

El programa 'Pitido Final' ha celebrado una Gala para reconocer a los máximos goleadores, porteros menos goleados y mejores entrenadores de las

diferentes categorías del fútbol base sevillano. El evento, celebrado en la Hacienda Doña Elena y conducido por Juan Alberto Cabeza, contó con la

flor y nata del balompié provincial, así como con federativos, medios de comunicación y el consejo de Administración de la Radio, encabezado por Rafael Reyes.

Allí se entregó el trofeo Radio Rinconada, que recayó en el colegiado Luis Mario Milla Alvéndiz, por su ascenso a Segunda división, un logro que viene a poner en valor la dilatada trayectoria del árbitro rincenero.

El delegado de Deportes del Ayuntamiento, José Manuel Romero Campos, hizo la entrega de la distinción, acompañado por José Luis Casado, presidente del San José, Manuel Díaz, directivo del Rinconada, y

Antonio Vargas, presidente del Esfubasa, que quisieron sumarse en representación de sus entidades al merecido homenaje no sólo por la importancia de lo conseguido, que también, sino por la disposición de Milla Alvéndiz cuando ha sido requerido por alguna de las entidades.

Romero Campos quiso felicitar a los premiados y destacó que, en un deporte colectivo como el fútbol, "es importante compartir los reconocimientos con los compañeros".

Por su parte, Milla Alvéndiz, se mostró agradecido y aprovechó para subrayar que "siempre estaré cuando los equipos locales me necesiten".

#QTQC en calle san josé

El programa llega al final de campaña



Juana Moreno, con su premio.

El programa 'Que todo quede en casa' concluyó su periplo por las distintas zonas comerciales del municipio, con una última cita en el entorno de la calle Córdoba y calle San José donde, además de las habituales entrevistas y promoción a los negocios de la zona, se celebró el sorteo de la Gran Cesta donada por los comerciantes, que tenía un valor superior a los 4.000 euros y casi 140 regalos. El programa ha sido conducido por Sergio Moreno, con la dirección técnica de José Leandro Benítez y la producción de Reyes Romero, Ceres García-Baquero y Paola Ortega.

El 104.7 ha sacado su unidad móvil a la calle y ha montado stands en todas las zonas comerciales del municipio en una acción encaminada a visibilizar la emisora pública y, de forma paralela, dinamizar el comercio en La Rinconada.

#TERTULIA xvi premios radio rinconada

Plusco y Mario analizan la temporada que les ha coronado como los mejores del San José

La Tertulia Deportiva de la Radio, que se emite desde bar La Torre, llegó a su fin, como suele ser tradicional, con la presencia de los galardonados en la XVI edición de los Trofeos Radio Rinconada, que se entregarán el próximo mes de septiembre

aprovechando la presentación de la nueva programación deportiva de la emisora.

En la cita, estuvieron presentes Plusco y Mario, jugadores del San José que, este año, han compartido galardón al empatar en las puntuaciones que los cronis-

tas del 104.7 FM les han otorgado partido a partido.

En el Rinconada, el premiado ha sido Cebolla que, por problemas laborales, no pudo estar presente en la tertulia, pero que ha sido el jugador, a juicio del equipo de deportes, del mencionado trofeo.



Plusco y Mario comparten el trofeo al mejor jugador del San José.

La Hacienda Encantada celebra su segunda edición con diez espectáculos de primer nivel de teatro, danza, música y flamenco en un entorno único, mágico, para refrescar las noches de verano



Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón

La CNT quiere aprovechar la cosecha

(Reedición de los artículos de historia)
Podría ser nuestra conclusión que tuvo muy mala suerte la República, que durante su trascurso se juntaron el crack del 29; unas malas cosechas; el cierre de las fronteras de todos los países (nadie compraba nada a nadie: ni naranjas pudimos exportar aquellos años) y los terratenientes que se resistían hasta lo indecible a los planes de la República (recuerden el golpe de Estado de Sanjurjo -sobre todo en Sevilla- en agosto del 32) se resistían mientras el pueblo seguía con la misma hambre, hambre física y hambre de tierra, de siempre.
Y los meses pasaban y La Rinconada no iba a quedarse de brazos cruzados sobre todo porque su sindicato mayoritario, la CNT, tenía como norma la acción directa y no parar hasta que se consiguieran los objetivos.

Por lo que al ver que la cosa no mejoraba tal día como uno de éstos de hace más de 70 años declararon la huelga general en el pueblo y se esmeraron en que nadie faltara al cumplimiento de esa huelga ya que las bases de trabajo aprobadas por el Jurado mixto rural de Sevilla no les parecían admisibles, y era el momento de no rendirse porque empezaba la época de las cosechas.
Y es que había que hacerlo así o no habría éxito, por lo que fueron tienda por tienda sobre todo a los dependientes pero también advertían a los dueños, algunos

auténticos pequeño-burgueses: se les notará cuando entre Franco que acudirán en seguida a cubrir los puestos de concejales-, y majada por majada a convencer a los gañanes que, si hacía falta, dejaran solo el ganado en el campo, que ya comería solo y que no se iba a morir por eso.
Y siguieron luego por las acequias que nos había construido Primo de Rivera en la Dictadura de años atrás: no llegaron al 'ni una acequia viva' pero fueron muchas las que recibieron su visita nocturna y pusieron a regar más las huertas cercanas. Y terminaron por los sabotajes a los plantíos, sobre todo, dice la documentación, de tabaco, hortalizas y remolacha, las más resaltables entonces, para el pueblo y para la prensa, porque el tabaco y la remolacha estaban recién llegados gracias a los regadíos de las acequias anteriores, precisamente, y la producción de hortalizas había subido de forma increíble por la misma razón. Y en el otro bando estaban los patronos que van llorándole al Gobernador -el Alcalde por un lado no podía hacer nada contra la inmensa y poderosa CNT y, por otro, en gran parte estaba a favor de lo que estaban haciendo- y el Gobernador, como todos los que hubo esos años -recuerde la revolución que organizamos a la vez de Casas Viejas en enero del 33- estaba de La Rinconada hasta las narices (gracias a Dios, habría que decir por lo que significaba, si se pudiera meter a Dios en esto).

Qué hacer....

La Hacienda Encantada

Del 17 al 28 de julio el patio de la Hacienda Santa Cruz se transforma en un escenario al aire libre con diez propuestas.
- **'Picnic'**, de Teatro 'El Abrevadero'. Lunes 17 de julio. 22.00 horas.
- **'Hay cuerpos que se olvidan'**, de la compañía 'Dos Proposiciones'. Martes 18 de julio. 22.00 horas.
- **'The Lovers'**, de Roma Calderón. Miércoles 19 de julio. 22.00 horas.
- **'Bombillas, no te veo'**, de la compañía 'La Barataria'. Jueves 20 de julio. 22.00 horas.
- Concierto **'Noches de noria'**, de 'Familia Corleone'. Viernes 21 de julio. 22.00 horas.
- **'Flamenco a Tres'**, de la compañía flamenca 'Alberto El Romero'. Lunes 24 de

julio. 22.00 horas.
- **'El Legado'**, de 'Axioma Teatro'. Martes 25 de julio. 22.00 horas.
- **'La luna me mata'**, de 'M. Álvarez Producciones'. Miércoles 26 de julio. 22.00 horas.
- **'Spooky Sessions'**, de 'O Sister!'. Jueves 27 de julio. 22.00 horas.
- **'Dance in Blue'**, de 'Producciones Imperdibles'. Viernes 28 de julio. 22.00 horas.

Aquópolis Sevilla

18 de julio. Excursión para todos los públicos. Los interesados pueden inscribirse en el Centro Joven para conseguir su plaza. Más información en juventud@aytolarinconada.es o en el 954793900.

Felicitaciones

Daniel Andrade

Un día como hoy llegaste a este mundo para llenarnos de felicidad. Te deseo todo lo mejor: ¡Felicidades!



Joaquín Fernández

Por muchos que cumplas para nosotras siempre serás "el chico", aunque una pequeñaja te llame tío. Besitos de tus sisters.



Fco Javier Luque

¡5 años ya desde que llegaste para desorganizar-nos la vida!! Felicidades de parte de tus papás, tu hermana, tus tíos y primos.



Antonio Mateo

Carvoooo, ponte una peluca como la de la foto yaaa! Muchas felicidades, que casi tocas los 40. Invítate a papas ome ya!!!



Puedes apoyar las acciones de lucha contra la pobreza de Cáritas de muchas maneras

Cáritas San José

número de cuenta 2100.1612.64.0100748606
Horario de atención de programa de acogida martes de 10.30-13.00 h. en salones parroquiales.

Cáritas Nuestra Sra de las Nieves

cuenta: 2100 2616 67 0110250050.
Horario de atención martes de 18.00-20.00 h.

Cáritas Santa María

número de cuenta; 2100.8358.42.2300042235
Horario de atención martes de 10.30-13.00 h. en salones parroquiales.

Farmacias de Guardia

Guardias en el núcleo de La Rinconada

Julio						
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

Av. Cristo de la Resurrección, 15. Local C 955 798 392
C/ Prolongación Carretera Nueva, 66 955 797 101
Virgen de Gracia, 1 955 797 875

Guardias en el núcleo de San José La Rinconada

Avda La Unión 3 Lc 6 955 415 454
C/ Alberto Lista 954 790 726
C/ El Mocho, 29 955 793 346
C/ Foro de Ermua, 3 Lc 6 954 792 339
C/ Los Carteros, 122 954 790 137
C/ Los Carteros, 90 955 790 607
C/ Madrid 954 790 234
C/ Rubén Darío, 5 955 793 604
Ctra. Bética 954 790 061

Julio						
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						



Del 17 al 28 de Julio 2017

Hacienda Santa Cruz
Ctra. de la Estación, 2
San José de La Rinconada
22 horas - Precio: 5 euros

Venta anticipada
y reserva de entradas
para todos los
espectáculos en:

**Centro Cultural
de la Villa**
a partir del 3 de julio de 2017
de lunes a viernes de 10h. a 12h.

Y desde una hora antes en
taquilla de la
Hacienda Santa Cruz

Reservas de entradas
de 12h. a 13h.
en el teléfono 955 79 41 42

Lunes 17 JULIO · 22 horas
PICNIC · Teatro El Abrevadero

Martes 18 JULIO · 22 horas
HAY CUERPOS QUE SE OLVIDAN · Cía. 2 Proposiciones

Miércoles 19 JULIO · 22 horas
THE LOVERS (musical canalla) · Roma Calderón

Jueves 20 JULIO · 22 horas
BOMBILLAS, NO TE VEO · La Compañía Barataria

Viernes 21 JULIO · 22 horas
NOCHES DE NORIA · Familia Corleone

Lunes 24 JULIO · 22 horas
FLAMENCO A TRES Cía. · Flamenca Alberto El Romero

Martes 25 JULIO · 22 horas
EL LEGADO · Axioma

Miércoles 26 JULIO · 22 horas
LA LUNA ME MATA · Manuel Álvarez Producciones

Jueves 27 JULIO · 22 horas
SPOOKY SESSIONS · O Sister!

Viernes 28 JULIO · 22 horas
DANSE IN BLUE · Producciones Imperdibles